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Ata da Sexta Sessgo Ordinfria do terceiro ano da D6cima Sexta Legislatura da
Cfmara Municipal de Jaguariana, realizada aos vinte e leis de margo de dois
mil e dezenove, is dezoito horan e trinta minutos, na Saba das Sess6es
Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Municipal, localizada no EdiHlcio

Municipal Dr. Sebastiio Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo. Vice-Presidents Sra. Cfssia Murer Montagner.
Secretfrios Srs. Alonso Lopes da Silva e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente,
foi feita a Leitura de Texto Biblico, conforms Resolugao n.' 80, de 21 de
fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador Luiz Carlos
de Campos para proferir o seguinte texto: Salmo 37 (36), versiculos 1 - 9
;Nio te irrites por causa dos maus, nem invejes os ma16eitores. Porque logo

servo cortados homo a relva e homo o mato verde vio secar. Espera no Senhor e
faze o bem: habitarfs na terra e viverfs seguro. P6e no Senhor tuas delicias, e
ele te dart o que teu coragao desda. Entrega ao Senhor teu futuro, espera neue,
que ele vai agir. Farc brilhar homo a luz tua justiga e teu direito coma o meio-
dia. Descansa no Senhor e nile espera. Nio te irrites por causa dos que
prosperam em seu caminho e executam sous maud intentos. Desiste da ira,
renuncia ao furor, ngo te irrites, o que 6 de cerro um mal. Pois os malfeitores
serge exterminados, mas herdario a terra os que esperam em Deus." A seguir, o
Sr. Presidents determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a presenga
dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato
Nets, Angelo Roberto Torres, CAssia Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon,
David Hilfrio Nero, Inalda Lucio de Barros Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos
de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Tats
Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de Camargo. Constatando nQmero
regimental, o Sr. Presidents, prof'erindo as seguintes palavras: "Sob a protegao
de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessao, dandy initio
ao Expediente: Primeiramente, foi colocada em votagao a Ata da Sessio
Ordinfria anterior, a qual foi aprovada por unanimidade de votes polo Plenfrio
e assinada pda Mesa. A seguir, o Sr. Presidents deu initio a Materia Constance
do Expedientc: pda ordem, o Sr. Angelo Roberto Torres pediu a palavra
apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, 111 do Regiments
Intemo solicitando que fosse dispensada a leitura da materia oriunda do
Executive Municipal, dos Projetos, dos Requerijnentos, das Indicag6es e das
Mog6es dos Senhores Vereadores, e da correspond6ncia de diversos, lendl-se
apenas as ementas, homo constavam na paula; em discussgo e votagao, foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes. A seguir, do Senhor Prefeito,
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foram lidas as ementas dos seguintes oficios: I. OfTcio SEGOV n ' 00238/2019
acusa o recebimento do Requerimento n ' 030/2019 do Sr. Rodrigo da Silva
Blanco solicitando informag6es sabre qual faso se encontra o processo para
registrar escrituras pQblicas das propriedades do Residential Arco Iris (com
c6pia para o Cart6rio de Registro de Im6veis de Jaguariana); 2. Oficio SEGOV
n' 00239/2019 acura o recebimento do Requerimento n ' 03 1/2019 do Sr. David
Hilfrio Neto solicitando informag6es sobre os crit6rios utilizados para fazer as
mudangas dos funciongrios de Unidades e troca de periodos, nas creches do
Municipio; 3. Oficio SEGOV n ' 00240/2019 acura o recebimento do
Requerimento n ' 032/2019 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando infomlag6es
sobre a retirada dos informativos correspondentes ao estacionamento da Zona
Azul das mas do centro da cidade e quando entrarf uma nova empresa para
prestar esse servigo; 4. OfTcio SEGOV n ' 00241/2019 acura o recebimento do
Requerimento n ' 033/2019 do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando
informag6es se houve a reavaliagao pda Administragao Municipal, no sentido
de instituir Plano de SaQde aos Servidores POblicos do Municipio, conforms
reposta ao Requerimento n ' 01/2017, protocolada nesta Casa de leis em
14/03/2017; 5. Oficio SEGOV n ' 00242/2019 acura o recebimento do
Requerimento n ' 034/2019 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informag6es acerca do(s) contrato(s) de prestagao de servigos de comunicag5o e
afins celebrados entre a Prefeitura do Municipio de JaguariOna no periods de
2017 a 2019; 6. Oficio SEGOV n ' 00243/2019 acusa o recebimento do

Requerimento n ' 035/2019 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informag6es acerca dos servigos prestados pda Pessoa Juridica com inscrigao
municipal n ' 55051421 1 a Prefeitura do Municipio de Jaguariana nos anon de
2017, 2018 G 2019; 7. Oficio SEGOV n ' 00244/2019 acura o recebimento do
Requerimento n ' 036/2019 do Sr. Jose Muniz solicitando inforinag6es sobre a
possibilidade de disponibilizar um enfermeiro nas ocorr6ncias quando chamada
a ambulfncia para prestar socorro; 8. OfTcio SEGOV n ' 00245/2019 acusa o
recebimento da Mogao n ' 013/2019 do Sr. Alonso Lopes da Silva de
Congratulag6es e Louvor a CPFL Energia, pda parceria armada com a
Prefeitura deste Municipio, que resultou no PROJETO CARRETA
LITERARIA#CIRCUITO CPFL, acontecido nesta cidade, em 18 de fevereiro
do corrente ano; 9. Oficio SEGOV n ' 00246/2019 acusa o recebimento da
Mogao n ' 0]7/2019 da Sra. Cfssia Murer Montagner de Congratulag6es e
Louvor a Secretaria de Turismo e Cultura -- Sra. Maria das Gragas Hansen
Albaran dos Santos e ao Prefeito Marcia Gustavo Bemardes Reis, pda
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realizagao do camaval em nossa Cidade; lO. Oficio SEGOV n ' 002472019
acura o recebimento das Indicag6es n's 048/19 do Sr. Alonso Lopes da Silva;
051, 052 e 053/19 do Sr. Angelo Roberto Torres; 043/19 da Sra. Cfssia Murer
Montagner; 040 e 041/19 do Sr. David Hilirio Nato; 049 e 050/19 do Sr. Jose
Muniz; 054, 055 e 056/1 9 da Sra. Inalda Lucio de Burros Santana; 039 e 042/19
do Sr. Luiz Carlos de Campos; 038/19 do Sr. Rodrigo da Silva Blanco; 044,
045, 046, 047/19 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo; I I. Otlcio SEGOV n '
00261/2019 acusa o recebimento do Requerimento n ' 037/201 9 do Sr. Albedo
Chiavegato Neto solicitando in6ormag6es sabre os motivos de unificar as
classes do I ' e 2' ano do Ensino Fundamental da Escola Municipal Yvone
Poltronieri Santos (EJA) e quads medidas servo tomadas para que os alunos
recebam o conteQdo correspondents a sua s6rie; 12. Oficio SEGOV n '
00262/2019 acusa o recebimento do Requerimento n ' 038/2019 do Sr. Alfredo
Chiavegato Neto solicitando informag6es sobre a transfer6ncia de alunos da
Rede Municipal de Ensino do 6' ao 9' ano que estio com problemas
disciplinares para a EJA Yvone Poltronieri, entre outras quest6es; 13. Offcio
SEGOV n ' 00263/2019 acusa o recebimento das Indicag6es n's 057/19 do Sr.
Jose Muniz; 058, 059 e 060/19 da Sra. Inalda Lucio de Barros Santana; 061 e
062/19 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo. A seguir, dos Senhores
Vereadores foram midas as ementas das seguintes proposituras: Projetos: 1. De
Decreto Legislativo da Sra. Cissia Murer Montagner que disp6e sobre
concessio de titulo de "Cidadi Jaguariunense" a Sra. Ad61ia Abreu; 2. De
Decreto Legislativo da Sra. Cfssia Murer Montagner que disp6e sobre
concessio de titulo de "Cidadio Jaguariunense" ao Sr. Arlindo Abreu, depots
de lidos, foram os projetos de decreto legislative encaminhados para as
Comiss6es Pemlanentes, para parecer; Requerimentos: 1. Do Sr. Alonso Lopes
da Silva solicitando ao Executivo Municipal infomlag6es sobre a exist&ncia de
estudos ou proleto para a realizagao de troca de 6nibus urbanos do Municipio,
entre ouLras quest6es (com c6pia para as Estfncias Metr6polis Turisnlo e
Viagao Lodi:i.); 2. Do Sr. David HilArio Nero solicitando ao Executive
Municipal informag6es sabre quaid sgo os edificios pablicos do Municipio de
Jaguariana que possuem AVCB - Auto de Vistoria do Compo de Bombeiros e
qual 6 o puzo para adequagao, entre outras quest6es; 3. Do Sr. Angelo Roberto
Torres solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre qual o motive do
atraso dos servigos de Goleta de reciclagem; 4. Do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre quando servo iniciadas
as obras de asfalto no Bairro Bom Jardim; 5. Do Sr. Cristiano Jose Cecon
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solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre qual o ]notivo de n5o
levarem os pacientes durante a madrugada, no horfrio das 3h00, para
agendamentos de consultas no Hospital da PUC - Campinas; 6. Do Sr. Cristiano
Jose Cecon solicitando a CPFL - Jaguari isengao de tarifa de energia em
resid6ncias que possuem pacientes com cancer, em cason especificos (com
c6pia para o Executivo Municipal); 7. Do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando
is Est3ncias Metrop61is Turismo e Viagao Ltda. isengao na tarifa de 6nibus
para pacientes com cancer que utilizam o transports pQblico para tratamento no
Municipio (com c6pia para o Executive Municipal); Indicag6es: 1. Do Sr. Jose
Muniz solicitando ao Executivo Municipal designar vigilantes nas entradas das
Escolas Municipals; 2. Da Sra. Inalda Lucio Barron Santana -- Inalda
Cabe[eireira so]icitando ao Executive Municipal passar a mfquina e casca]har a
estrada Bela Vista; 3. Do Sr. Alonso Lopes da Silva - Silva solicitando ao
Executive Municipal instalagao de ar condicionado na saba do Funds Social,
onde sio realizados diversos curses; 4. Do Sr. Alonso Lopes da Silva -- Silva
solicitando ao Executive Municipal incluir no GAEPI - Grupo de Anflise de
Empreendimentos Imobiliarios, um representante da Secretaria de Mobilidade
Urbana; 5. Da Sra. Cfssia Murer Montagner solicitando ao Executive
Municipal repinLura das marcag6es de solo no cruzamento da Rua Jose Alves
Guides com a Rua Julio Frank; 6. Do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando ao
Executivo Municipal feitura de calgada na Avenida Marginal (Rodovia Joio
Beira-SP95), sentido Jaguarittna/Pedreira, a partir do n ' 712, at6 o initio da
Capitao Ulisses Masotti; 7. Do Sr. Angelo Roberto Torres - Neguita Torres
solicitando ao Executivo Municipal para que os pagamentos da pesagem na
balanga da Prefeitura, localizada na Secretaria de Obras sejam feitos no pr6prio
local; 8. Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres solicitando ao
Executivo Municipal para que sega f'eito, em carfter de urg6ncia, a troca de
lampadas queimadas nos Bairros Bom Jardim e Floresta; 9. Do Sr. Jose Muniz
solicitando ao Executivo Municipal para que sqa realizada uma programagao
especial na Semana de Conscientizagao sabre o Autismo; 10. Do Sr. Jose
Muniz solicitando ao Executive Municipal repintura das f aixas de pedestres, do
estacionamento prioritario para 6nibus e vans escolares e vaga preferential para
deficientes fisicos, nas extens6es de today as escolas da Rode Publica; 11. Da
Sra. Inalda Lucio Barros Santana Inalda Cabeleireira solicitando ao Executive
Municipal troca de lampada no ponte da Rua Limoeiro, em frente do n ' 87 e
manutengao da pintura da lombada na mesma rua, no Br. Roseira de Cima; 12.
Da Sra. Inalda Ltlcio Barris Santana -- Inalda Cabeleireira solicitando ao
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Executive Municipal manuteng5o ou troca de lampadas Av. Silvio Rinaldi, no
trecho entre o Supermercado Bon Netto at6 o Condominio Pitangueiras - Br.
Zambom; 13. Da Sra. Inalda Lucio Barris Santana Inalda Cabeleireira
solicitando ao Executive Municipal poda de frvore na rua Pitangueira, esquina
rua LimoeircJ, altura do n ' 269, em 6'ante da Chfcara Nosso Recanto - Br.
Roseira de Cima; 14. Do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando ao Executivo
Municipal colocagao de Redutores de Velocidade na Rua Pedro Lana - Br.
Vargeao; 15. Do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando ao Executive Municipal
destinar os impostos do Rodeio de Jaguariana a compra de equipamentos e
suplementos para o Programa "Sa$de em Casa"; 16. Do Sr. Cristiano Jose
Cecon solicitando ao Executive Municipal feitura de uma depressao para
reduzir velocidade na Av. Janufrio Eliseu de Navarro - JGR 348 - Estrada
Santa Jana; 17. Do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando ao Executivo
Municipal feitura de campanha de conscientizagao junto aos proprietarios de
terrenos na cidade, para a manuteng5o de rogagem e limpeza peri6dica.
Mog6es: 1 . Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco Magrao de Pesar pele passamento
do Sr. Lido Vicentin, ocorrido em 1 8 de margo corrente, aos 57 anos de idade,
nesta cidade; 2. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco de Pesar polo passamento do
Sr. Bemardino Bezerra Linc, ocorrido em 18 de margo corrente, aos 59 anos de
idade, nesta cidade; 3. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco Magrao de Pesar pelo
passamento da Sra. Maria Ananias Ferreira de Souza, ocorrido em 1 5 de margo
corrente, aos 70 ands de idade; 4. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de
Congratulag6es e Louvor a Administragao Municipal pda realizagao do
Primeiro Festival de Natagao das piscinas do Parque Serra Dourada, no dia 23
de margo corrente, nesta cidade; 5. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de
Congratulag6es e Louvor a Equips Team Re Manzatto e a Administragao
Municipal, pda realizag5o da corrida Rene Rainha da Celina, no dia 17 de
margo corrente, nesta cidade. A seguir foi lido o Of. SETUC 0195/2019 da
Secretfria Municipal de Turismo e Cultura agradecendo a Mogao n ' 017/20 19
dos senhores Cfssia Murer Montagner, Alonso Lopes da Silva, Alfredo
Chiavegato Nato, Angelo Roberto Torres, Cristiano Jps6 Cecon, David HilArio
Nets, Inalda Lucio de Barron Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos de Campos,
Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Tail Camellini Esteves e
Walter Luis Tozzi de Camargo, de Congratulag6es e Louvor a Secretaria de
Turismo e Cultura Sra. Maria das Gragas Hansen Albaran dos Santos e ao
Prefeito Marcia Gustavo Bemardes Refs, pda realizagao do camaval em nossa
Cidade. A seguir, o Sr. Presidente colocou em votagao as seguintes
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Proposituras, comunicando que se houvesse desqo de discussao, deveriam
proceder de acordo com o Art.154, alinea 6nica, do R.I., alterado pdas
Resolug6es nos 63 e 91: 1. Requerimento do Sr. Alonso Lopes da Silva
solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre a exist6ncia de estudos
ou proleto para a realizagao de troca de 6nibus urbanos do Municipio, entre
outras quest6es (com c6pia para as Estfncias Metr6polis Turismo e Viagao
Ltda.), em votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2.
Requerimento do Sr. David Hilfrio Nato solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sabre quaid s5o os edificios pablicos do Municipio de Jaguariana
que possuem AVCB - Auto de Vistoria do Compo de Bombeiros e qual 6 o
puzo para adequagao, entre outras quest6es, em votagao foio mesmo aprovado
por unanimidade de votos; 3. Requerimento do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre qual o motive do atraso
dos servigos de Goleta de reciclagem, em votagao foia mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 4. Requerimento do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre quando servo iniciadas
as obras de asfalto no Bairro Bom Jardim, em votagao foia ]nesmo aprovado
por unanimidade de votes; 5. Requerimento do Sr. Cristiano Jose Cecon
solicitando ao Executive Municipal infonnag6es sobre qual o motivo de ngo
levarem os pacientes durante a madrugada, no horgrio das 3h00, para
agendamentos de consultas no Hospital da PUC - Campinas, em votagao foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes; 6. Requerimento do Sr. Cristiano
Jose Cecon solicitando a CPFL - Jaguari isengao de tarifa de energia em
resid6ncias que possuem pacientes com cancer, em castes especificos (com
c6pia para o Executivo Municipal), em votagao fbio mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 7. Requerimento do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando
is Estfncias Metrop61is Turismo e Viagao Lada. isengao na tarifa de 6nibus
para pacientes com cancer que utilizam o transports pablico para tratamento no
Municipio (com c6pia para o Executive Municipal), em votagao foio mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 8. Mogao do Sr. Rodrigo da Silva Blanco

Magrao de Pesar polo passamento do Sr. Lucio Vicentin, ocorTido eJn 18 de
margo corrente, aos 57 ands de idade, nesta cidade, em votagao foia mesma
aprovada por unanimidade de votos; 9. Mogao do Sr. Rodrigo da Silva Blanco
de Pesar peso passamento do Sr. Bemardino Bezena Linc, oconido em 18 de
margo corrente, aos 59 anos de idade, nesta cidade, em votagao foia mesma
aprovada por unanimidade de votes; 10. Mogao do Sr. Rodrigo da Silva Blanco

Magrao de Pesar polo passamento da Sra. Maria Ananias Ferreira de Souza,
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ocorrido em 15 de margo corrente, aos 70 ands de idade, em votagao foi a
mesma aprovada por unanimidade de votes; 11. Mogao do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo de Congratulag6es e Louvor a Administragao Municipal pda
realizagao do Primeiro Festival de Natagao das piscinas do Parque Serra
Dourada, no dia 23 de margo corrente, nesta cidade, em votagao foia mesma
aprovada por unanimidade de voids; 12. Mogao do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo de Congratulag6es e Louvor a Equips Team Re Manzatto e a
Administragao Municipal, pda realizagao da corrida Reie Rainha da Covina, no
dia 17 de margo corrente, nesta cidade, em votagao foia mesma aprovada por
unanimidade de votes. A seguir, o Sr. Presidents deixou livre a palavra aos
senhores Vereadores, que quisessem fazer uso por sais minutos e cinquenta e
cinco segundos, seguindo ordem de inscrigao em livro, sem apartes conforme $
3' do Art. 154 do R.I., versando sabre Tomas Livres: pda ordem, tomou a
palavra o Sr. David Hilfrio Nets que cumprimentou a todos, dizendo que
gostaria de falar um pouquinho sabre o transporte pablico e que tiveram muitas
reclamag6es durante toda aquela semana, e que ele escutou uma conversa que
estava sends conversado um aumento do transports pOblico para o pr6ximo
semestre, e que muito o preocupava, porque des tiveram uma reuni5o ha uns
sets moses atrfs com o dona da empresa, e nos Qltimos aumentos que tiveram
foi acordado que ida ser frito GPS nos 6nibus e at6 aquele dia nio foi
cumprido, e que era muito complicado, no hole, des votarem um aumento no
transports pablico, se nem o que foi acordado foi cumprido; disse que,
infelizmente, aquele aumento nio passava pda Casa, era Qnica e exclusiva
iniciativa do Executive, e pediu uma atengao especial do Executive porque o
transports que era oferecido para os municipes, no hoje, nio era de qualidade, e
achava que a Casa concordava com isso; infelizmente, era um descaso com a
populagao que flcava esperando horas num panto de 6nibus, muitas vezes esse
6nibus nem passava, sem contar o valor da tarifa que era alto e o Municipio
kinda subsidiava uma boa parte dela, desqou que tal aumento n8o acontecesse,
porque a Casa tinha que 6lcar elb ama, antes que depois aumentasse e des nio
Hlcassem sabendo e ficassem sabendo pda populagao, que tinha que pagar
aquele transports dada vez mais alto; disse que deixava ali registrado aquela
questao e outra questao que foi bastante discutida no final de semana nas redes
sociais foia questao da caixa d'agua; muitos falavam, disse a Tais, que des s6
trabalhavam depois que saf am os problemas na cidade e que, infelizmente, n8o
vinham os requerimentos que des colocavam ali, a questao dos uniformes que
nio chegavam, da apostila que n5o chegava, e homo foi Mariana, com a
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trag6dia, coma foi em outros locals, que teve la em Santa Maria naquela balada
Kiss", que s6 foram em ama do alvaro, do AVCB, ap6s acontecer a trag6dia;

disse que, gragas a Deus, em Jaguariana tinha fido um pouch diferente, que des
tiveram um grande aviso naquele final de semana, por isso foram atrfs do
AVCB e descobriram que nio tinha AVCB nas unidades escolares; disse que
estava sends questionado porque s6 naquele memento, mas nio era s6 naquele
memento, se des ngo fizessem naquele momento, serra frito quando,
perguntou, quando acontecesse uma trag6dia de verdade? Disse que ele estava
questionando, sim, a questao do AVCB e que ele achava que os paid
precisavam mais de seguranga, para conseguir deixar seus fllhos nas escolas, e
ipso nio tinha, e que tinha conversado muito com o Executivo durante aquele
dia sabre a questao da nota que tinha saido dizendo que esiava sendo feith uma
manuteng5o, s6 para deixar claro para os nobres Colegas, a caixa d'agua
funcionava nonnalmente, diferente do que falaram que era uma caixa reserva, e
que n5o era, pris s6 tinha aquela caixa na escola, e aquela caixa tinha um
vazamento, hf muito tempo, e aquele vazamento era soldado, e que, realmente,
na sexta-keira tinha fido soldado o vazamento, coma ja tinha sido soldado
diversas outras vezes, foi soldado e a caixa caiu; gragas a Deus nio foi na sexta-
6eira, em horatio de aula; disse que muito tinha Ihe deixado triste a forma que o
Municipio tinha colorado uma nora, porque era uma nota que trabalhava com
inverdades, e que falou muito com o Executivo sobre ipso, inclusive a diretora
da escola mandou um comunicado aos professores dizendo que, gragas a Deus,
nio tinha um aluno na escola, confirmando que a materia, realmente, era
verdadeira e quando a caixa caiu ndo tinha ningu6m na escola, ngo tinha
manutengao alguma; disse que quando des falaram do ocorrido, ngo era para
causar tumulto, nio era para causar nada, era, simplesmente, para alertar,
porque Dies precisavam, no hoje, dar seguranga para as criangas, porque se
tivesse caido em ama de uma crianga, ida estar lotado de paid naquela Casa,
naquele dia, e des iriam ser corresponsgveis de tudo o que a aconteceu; f'ez o
requerimento solicitando a questao do AVCB, mas mesmo assim ele foi se
informar e nio existia o AVCB nas escolas, e que ele estava questionando a
questao de um puzo para isso acontecer, porque des sabiam da importancia;
viu que o Presidents da Casa, no initio do ano, logo que assumiu foi atrfs do
AVCB da Casa, buscou meios para ipso, estava brando o AVCB da Cfmara
Municipal, e precisavam, tamb6m, regularizar as escolas do Municfpio, que no
hoje nio tinha esse alvaro de victoria do Compo de Bombeiros, que era de suma
importancia para seguranga das criangas; deixou ali sua indignag5o referente a
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nota, porque por diversas fontes do Executivo foi conHlmlada, realmente, que
foi uma nota inverdadeira, e a questao da caixa d'agua, que s6 existia aquela;
disse que fica ra assim, e que muito o entristecia que os requerimentos nio eram
respondidos, e que des faziam requerimento na Casa e que demorava moses, e
que nio estava sends cumprido os quinze dias de exig&ncia dos requerimentos;
solicitou ipso, tamb6m, e que estava ali na Casa uma representante da Colnissgo
dos professores e que tamb6m era muito importante falar que estava sendo feito
um trabalho, ha muito tempo tinha comegado, no final do ano anterior na Casa,
juntamente coin o Executivo, solicitando diversas quest6es que os professores
trouxeram para a Casa, e que tiveram uma reuni5o na segunda keira anterior
coin a Comissgo de Educagao, e que ele e o Cristiano estavam presentes,
confinnou com o Cristiano e que foram trinta e cinco itens debatidos, inclusive
a manutengao de diversos departamentos da Educagao; parabenizou os
professores que estavam empenhados, os colocar a par de tudo, para poder lutar
por des e arie poderiam ter certeza que a Casa estava de portas abertas e
quando o assunto era Educag5o, des sempre levantavam a bandeira e estavam
em primeiro lugar; muito agradeceu e desejou boa noite a todos; a seguir,
tomaria a palavra a Sra. Inalda Lucio de Barros Santana que a passou; tomou a
palavra o Sr. Jose Muniz que cumprimentou a todos, iniciando sua fda
parabenizando o Waltinho pele events, no sfbado, nas piscinas, disse ao
Waltinho e o parabenizou, e que ele ndo p6de estar presente, mas sabia que
tinha side um sucesso total, muita gents la, e a piscina sendo utilizada, e que
isso era maravilhoso; a seguir, comentou sobre o requerimento que ele tinha
colorado, e que nio tinha dado tempo, e que tinha entrado naquela semana, e
era uma indicagao, solicitando ao Executive mais seguranga nas escolas,
guardas, maid protegao, e homo o David falou, na semana anterior, c quc n8o
era s6 ipso, confirmou com o David, e que des precisavam de mats coisas, e
que estavam auras, vinha conversando com a Secretaria da Educagao, junta com
a Maria do Carmo, Secretfria de Saade, para CIGS chegareln la no psic61ogo que
o Vereador tanto estava exigindo e batendo, com razao, para atender melhor is
criangas e que foi la e que, inclusive na selnana anterior e naquela, foi buscar
infomtag6es e estava caminhando e se Deus quisesse des iriam chegar num
Exito que fosse bom para todo mundo, e perguntou se nio era verdade, e que
estavam ali para isso, que fosse atendida a sua solicitagao de se colocar um
guarda, se possivel, nas portal das escolas e homo o David tinha falado, depois
que acontecesse nio adiantava, e pediu uma atengao especial e tamb6m, entrou
naquele dia com um requerimento sabre a Semana do Autismo, que no pr6ximo
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m&s comegaria, e que via alia moma da ONU, amiga doles, e pediu uma atengao
especia! que des pudessem estar alertando os pals, numa conversa sadia, e que
labia que nio era f aol, era dificil, e a cidade vinha crescendo bastante em
[ndice do autismo nas esco]as, e por isso pedia uma atengao especia]; disse que
do resto era s6 e desejou boa noite a todos; a seguir, tomariam a palavra os Srs.
Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco e Romilson Nascimento
Silva, que a passaram; tomou a palavra a Sra. Tail Camellini Esteves que
cumprimentou a todos, dizendo que ida comegar falando pda caixa d'agua,
disse ao David, e que gragas a Deus foi uma bQngao nio ter caido no dia de
aula, e que muitas maes a procuraram, e que ela abriu a pagina do Facebook, no
sfbado de manga, e que ela viu aquela caixa despencando, e pensou, homo
podia aquilo, que trag6dia ida acontecer se fosse num dia de aula, gragas a
Deus, exclamou; disse que as maes a procuraram, queriam saber o que tinha
acontecido, af a Prefeitura entrou com uma nota, dizendo que estavam fazendo
a manutengao, mas, gragas a Deus, n5o aconteceu nada; a seguir, comentou
sobre as apostilas, as maes a procuraram, e, muitas maes revoltadas por n5o ter
a apostila a procuraram, queriam it la na Secretaria da Educagao no dia
anterior, falat ' com a Secretfria, Cristiana Catao, e que ela, Tais, colocou uma
nota no Facebook, sim, porque era igual ao que o David falou, os requerimentos
aqui da Casa iam para ama e demoravam tempo para chegar, e o que des iriam
falar para a populagao, para as pessoas que votaram niles, para os eleitores?
N8o sei?" Que cara de tacho des iriam vicar? Disse que colocou, sim, depois

conversou com a Cristina Catao, ela Ihe explicou que estava em licitagao, que
ida sair desde setembro, que era um processo licitat6rio, que ida demorar maid
um pouco, as maes estavam querendo it la fechar o barrack la na Secretaria da
Educagao, e que era s6 isso que ela falava para CIGS, e que era para acelerareln
aquino porque tinha muita inge revoltada, tinha muita mge revoltada, dizendo
que os Htlhos n5o estavam aprendendo, que ngo tinha apostila, e que ela
concordava com das, porque uma cidade rica coma aquela, que ida entrar
quatrocentos e quarenta milh6es, tinha que ter uma apostila para o filho estudar,
sim, tinha que ter, e pegava, novamente, no p6 do Secretfrio de Obras, porque,
disse, era para taparem os buracos da cidade, nio dava, nio dava, estava keio o
neg6cio, e que foi votado ali um projeto milionario, no valor de sais milh6es e
quinhentos, ali na Cfmara de Jaguariina e at6 aquele dia, nada, e que foram
recapeadas apenas cinco mas, cinco mas da cidade, repetiu, sein milh6es e
quinhentos dava para fazer muita coisa, e que ela ficava triste com aquela
gestao porque era muito "marketing" e pouco trabalho; agradeceu e agradeceu
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ao Presidents; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alonso Lopes da Silva que
cumprimentou a todos, dizendo que tinha apresentado um requerimento
solicitando a quest5o, e que o David tinha tocado na questao do transports, e
que ela achava que era uma questao hist6rica da cidade essa questao do
transports, e que achava que tinham passadas vfrias administrag6es e os
problemas continuavam, e que ele colocou aquela questao do requerimento,
devido a questao da ftota, e que achava que des tinham uma frota que tinha
vfrios probleinas, no periodo de chuvas, des receberam vfrias reclamag6es ali
na Casa Leglslativa, sabre a questao das condug6es, com chuva, o pessoal,
muitas vezes, via que tinha vgrias goteiras nos 6nibus, ou sqa, a manutengao
dos 6nibus nio estava legal, e que ele entrou com aquela solicitagao
perguntando a Administragao Publica e tamb6m a Metropolis sabre a questao
da substituigao dos 6nibus, e que tinha que colocar 6nibus novos, e queria saber
homo estava a discussao, e que CIGS sabiam que n5o era uma coisa tranquila a
questao da troca de 6nibus novos na cidade, mas que ele fez aquela solicitagao
e estava acompanhando aquilo para que entrasse novos 6nibus na linha de
JaguariQna; perguntou se estava bom e que era s6 isso; agradeceu; a seguir,
tomou a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Nato que cumprimentou a todos,
dizendo, primeiramente, de parabenizar a iniciativa do Presidente Waltinho em
se lembrar o evento que aconteceu nas piscinas e disse que, nada maid juste,
aquela piscina estar funcionando, e que era o minimo para qualquer
administragao que passasse no Municipio que a piscina estivesse funcionando,
porque, realmente, para quem viu homo ela estava e o que aconteceu, com o
desmando que oconeu com relagao aquele espago pablico, no hoje ele estar
sends utilizado, des tinham que enaltecer, mas era o minimo que tinha que
acontecer no espago pOblico, ele tinha que ser bem utilizado, e des tinham que
enaltecer, mas era o minimo que tinha que acontecer com o espago pablico,
tinha que ser bem utilizado e tinha que ser sempre bem mantido, nio s6 as
piscinas, homo as pragas pablicas, as escolas, enfim, todos os parques e escolas,
principalmente, com um orgamento de quatrocentos e quarenta milh6es de
reais; disse que o orgamento do Municipio, em virtude dos outros municipios,
foia que mats cresceu nos Qltimos dais ands, em virtude de todas as empresas
que ali estavam se instalando, ainda mais agora que ida vir a Qualcomm, em
brave estaria se instalando, maid emprego para o Municipio, e que esperava,
realmente, que os recursos que estavam sends arrecadados, se revertesse em
manutengao; disse que a cidade crescia naturalmente, labia ao Poder P6blico,
realmente, manger o servigo maid a contento, porque ele falava para todo mundo
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que convivia com ele que era f aol administrar uma cidade com uma Cfmara
apontando onde estavam os problemas, des sabiam e vinham debatendo, pelo
ments naqueles dois ands e lneio, naquilo que, realmente, era o problema do
Municipio, que era a manutengao, os buracos, as pragas serum bem cuidadas, o
Hospital funcionando direitinho, que era o que o povo queria, uma Educagao a
contento, e que CIGS estavam vendo ali algumas informag6es sabre a Educagao
do Municipio, mas com um orgamento desses, com uma ronda "per capta" que
o Municipio tinha, era para ser a melhor do. Pals, com tudo aquilo que des
tinham, se estava bem a frente de muitas cidades e que achava que a primeira
da Regiao Metropolitana de Campinas, mas tinha certeza que ela poderia
melhorar muito mais e que ele acreditava que se melhorava justatnente nessas
pequenas atiLudes que faziam com que o dia a dia melhorasse, tanto para o
aluno aprender melhor, coma para o professor tamb6m se sentir mellor num
ambiente de traba]ho que fosse muito maid saudfve] e muito melhor mantido;
comentou que ele falava que quem acompanhava a cidade, homo ele, e que
espago pablico novo que surgiu nos Qltimos dais anon e meio, perguntou; disse
que nenhum, e que ele desconhecia uma escola, uma saba de aula nova que
tinha side construida, mas, que podiam manger as que estavam ai, polo menos
mant6-las, e que era o minima que se esperava, e para isso tinham que ter
pessoas atentas; disse que na semana anterior, des hiram reclamag6es intensas
sobre o mato da cidade, e que era porque a equipe Irabalhava num lugar e
depois que voltava estava grande o mano no lugar, e que tinha que diversiHicar,
contratar maid equips, enfim, separa-las para dar uma atengao maier a todo o
Municipio, e isso Cram pequenos detalhes que, realmente, f aziam com que a
administragao viesse pecando na questao da manutengao do Municipio, e que
esperava que, realmente, e que falaram que at6 o Secrctirio estaria de ferias,
n8o sabia quem tinha comentado na semana anterior, e nio sabia se era verdade
ou nao, mas tinham que estar mais atentos, principalmente, com a questao de
limpeza publica, e se Dies observassem, realmente, os gastos que CIGS tiveram
com a Secretaria de Obras no ano passado e no initio daquele ano, Cram valores
que, realmente, faziam com que o servigo tivesse melhorado, pele ments
melhorado, porque ngo era isso que estava acontecendo; disse que esperava,
realmente, uma atengao por parte da Administragao, na questao da manuteng5o
do Municipio; citou-se, tamb6m, ali, o transports pablico, e o transporte
pablico, e que o transports pOblico, disse, desde que ele era Vereador na cidade,
ele ouvia questionamentos e brigas com relagao ao transports p6blico; durante
polo menos quinze ands, des brigaram com o transports pablico, que existia um
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contrato, e perguntou se des se lembravam, do famigerado contrato que, na
6poca, foi assinado pele entio Prefeito Maurizio Hossri, e perguntou se se
lembravain disco, e o clamor da populagao era o seguinte: tinha que ter mais
uma empresa em Jaguariana, e perguntou se nio era todd mundo que falava
ipso; al aconteceu que, quando se encerrou o contrato, que podia se discutir o
transporte pablico juntamente com a populagao, que na audi6ncia publica se
veda aquilo que poderia melhorar, que deveria melhorar, o que aconteceu?
Subsidiaram a tarifa, deixaram la em baixo, e de grata at6 injegao na testa,
ningu6m reclamava mesmo, e o neg6cio estava indo, ao inv6s de melhorar, e
sem dizer que o Municipio estava pagando muito maid pele transports pablico,
do que se deveria, subsidiando demais o transports pablico, e a qualidade do
transports nio melhorava, e ngo ida melhorar se n5o se tivesse uma atitude,
realmente, de quem quisesse melhorar o transporte pOblico, porque a solugao
para today as pequenas e Brandes cidades e medias cidades, era o transporte,
tinha que melhorar isso, tinha que fazer com que ele e os demais Vereadores
que usavam carlos ou qualquer outro Lipo de transports, largasse e participasse
do transporte pablico, pois ida ser a maneira maid eficiente de ter uma cidade
que conseguisse resolver os sous problemas, principalmente, de transporte e que
des sabiam do transtomo que isso trazia para muita coisa, pudesse ser uma
cidade melhor, e que des tinham exemplos no Pals de Brandes cidades que
investiram muito no transporte, e que Cram exemplo no Pals; citou Curitiba, e
que tinham que pegar eases exemplos, mas, infblizmente, des perderam o
bonde da hist6ria, o 6nibus passou e des nio discutiram o transports homo
deveriam, porque naquele momento, quando o transporte foia um real, e ele
nio se lembrava coma estava o puzo daquele contrato, novamente, nio se
falou, ngo se discutiu maid, e ida reclamar porque, se o transports era uln real?
S6 que ningu6m estava vendo que se estava pagando mais tr6s por fora, ai
comegava a sair dinheiro da Educagao, e faltava para apostila, para uniforme,
faltava para judo, af faltava, is vezes, rem6dio, porque estava pagando... disse
que eram coisas que, administrativamente, se tinha que agir com maid coer6ncia
para que, realmente, se atendesse is prioridades, e entendia e achava que a
prioridade de qualquer govemo, a principal era Educagao e SaQde; o Sr.
Secretfrio solicitou que o Vereador concluisse, pris ja tinha dado o seu tempo;
o Vereador continuou dizendo que esperava, realmente, que des tivessem ujna
manutengao melhor, pelo ments uma manutengao mellor, porque a cidade era
a mesma que CIGS encontravam havia muitos anos; antes do Sr. Secretfrio
chamar o pr6ximo inscrito, o Sr. Presidente anunciou a presenga do Vereador
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Antonio Carlos Cavalaro, da cidade de Santo Antonio de Posse, e desejou a ele
boas vindas, o parlamentar da cidade irma, Santo Antonio de Posse; a seguir,
tomou a palavra o Sr. Angelo Roberto Torres que cumprimentou a todos, em
especial ao Colega Vereador Antonio Carlos da bonita cidade de Santo Antonio
de Posse e o agradeceu pda presenga, e que ele ia at6 a tribuna, primeiramente,
agradecer as indicag6es, os requerimentos, e falou um pouco ali, tamb6m, a
respeito do transports, e que o Fred bem disse ali, e que ele se lembrava bem da
data daquela assinatura e que des Hlcaram possessos ali na Camara, e que foi no
dia vinte e dois de abril de mil novecentos e noventa e sate, quando, entao, o
Prefeito Maurizio assinou o contrato com a empresa Metr6polis por quinze
ands, prorrogavel por maid quinze e existia tamb6m ja, des discutindo naquela
6poca ja, o Fred, quando des faziam parte da Comissio de Transported, e que
CIGS falavam que o transports de Curitiba era de primeiro mundi e que dava
para se fbzer um transports essencia] em Jaguariana, mas, desde la des vinham
com aquela discuss5o, e quem pagava era a populagao; disse azhar que,
realmente, CIGS tinham que, des da Comissio de Transporte que era ele, a Tais
e e a Tail disse que Ihe tinham tirade da Comissao, e ele perguntou quem era da
Comiss5o e que ele sabia que ele era o Presidents, e foi Ihe informado que era
ele, o Magrao e o Romilson; entry outras coisas ele disse que Hlcava o convite
para a Casa e que ele achava que des deveriam solicitor ao Presidents para des,
atrav6s da Comissao, des convocarem uma reuniao, ou des trariam a empresa
ali para explicar para des o que estava acontecendo, o que des podiam f azer
para melhorar, ou des iam na empresa fazed uma visita para ver o que des
podiam fazer para melhorar; disse que a questao do GPS era uma lei no
Municipio desde dais mi] e tr6s, os 6nibus que circulavam pda Regiao
Metropolitana da EMTU GIGS ja obtiveram o sistema de GPS, c que cIGs ja Cram
mais fiscalizados; disse que o pessoal do Bom Jardim, naquela semana, vinha
reclamando muito na questao dos 6nibus, e que da Roseira ele nio podia falar,
porque ele morava na rua que passava o 6nibus e, mod6stias a parte, dada pouco
passava um 6nibus la, devido aquela reuniao, daquela audi6ncia que des
tiveram junta aos empresarios do FlexPark e as elnpresas estavam sendo
atendidas, e com ipso a populagao do bairro ja ganhava uln pouco; disse que,
voltando nessa questao do transports, tentarem, na mesma discussao, ja com a
empresa, a possibilidade dos 6nibus que vinham de Campinas adentrarem no
bairro da Roseira de Cima, uma vez que tinha que ser a liberagao pda EMTU
- Empresa Metropolitana de Transporte Urbano; a seguir, disse que ele gostaria
de fazer um comentario, que ele ngo tinha entendido muito e que ele ligou para
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o Presidents do Clubs, naquela semana, do JaguariQna Futebol Clubs, colega
doles, ex funcionfrio da Casa, o Presidente Zidane, e que ele passou em frente
do Estfdio e nio entendeu lnuito a pintura que foi feita ]a, e que tinha ]f as
bandeiras desenhadas, tudo, o logo do time, Jaguariana Futebol Clubs em
branch, bem grande, mas o que ele estranhou um pouch foio name do Estadio,
f oi pintado de prego, e que ele nio entendeu muito, tamb6m; disse que estava
em reforma, e aquela pintura era a nova est6tica do dube, nio sabia o qu6, mas
o resto estava todd pronto, foi na Copinha, estava desde o coibego do ano, e que
ele esperava e que achava que nem precisava fazer requerimento, nada, para
ipso dai, e que ele queria somente explanar sua opiniao, a respeito disso e que
ele achava que des tinham ali as cores da cidade, aprovada pda Casa e que
precisavam ver a aprovagao, de quando des aprovaram o proleto de uso do
Estfdio, se estava prevista a mudanga das cores, ngo sabia, mas ficava aia sua
indignagao a respeito disco; disse que, do mais, realmente, ali era que o corte de
mata estava presario, no dia anterior ele teve uma reclamagao marcada do
"Face", a respeito da praia Maria Stela, na Roseira de Cima, e que ele tinha ido
naquele dia de manhi la e, realmente, necessitava de reparos, mas pedia um
pouch para a populagao, encarecidamente, dudar a cuidar um pouch, porque, is
vezes, tinha coisa, tamb6m, que des viam que era questao de vfndalos e ai
ficava dificil e que ja estava dificil manter, e ficava mais dificil ainda
quebrando; disse, ainda, que tinha visto outra postageln a respeito do portal de
entrada da cidade, e parabenizou ao nobre Colega Vereador David, e acreditava
que aquela emenda do PTB, da Bancada, mas tinha sido o noms do Vereador la
e que des assinaram juntos, uma emenda parlamentar, e que ele n5o quis entrar
na discussao, porque ele nio era muito de discussio de Facebook, porque era
aquele ditado, coma ele comentou dos pedalinhos do Parque dos Lagos e disse
que se a verba era destinada para aquino, tinha que ser aquilo, nio tinha jeito,
ngo tinha homo des tirarem de la e des comprarem rem6dio, ambulancia, nio
tinha, se era ali, era ali, e tinha que usar ali, porque se ngo usasse, des levariam
de volta e outra cidade pegava, e disse de pegarem, entao, porque quer
quisesseln ou nio ficava bonita a entrada da cidade; disse, tamb6m, a respeito
da caixa d'6gua, e que ele teve, tamb6ln, muita reclamagao, foram falar com
ele, e esperava que tomassem as provid6ncias agora com aquelas caixas d'aguas
que estavam die que tinham a caixa d'agua do Nassif que ele se lembrava que
quando ele trabalhou no Esportes ja tinha sido recuperada aquela caixa d'aqua e
do Am6rico Tonietti tamb6m, mas que ficasse alia sinai e a ligao para des;
muito agradeceu, desejando boa noire a todos; a seguir, tomou a palavra a Sra.
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Cfssia Murer Montagner que cumprimentou a todas e a todos, is funcionfrias e
funciongrios da Casa que os auxiliavam t5o brilhantemente, e disse esperar falar
rapidamente, e que is vezes ela f alava que ida f dar rapidamente, mas
demorava um pouco maid, confirmou com o David, e, primeiro, ela queria at6
parabenizar a dedicagao dos Vereadores do David, da Tais, e dos deiBais, com
relagao aquela questao da caixa d'agua, mas ela queria trazer a vers5o da
Secretfria e que ela tinha conversado com ela pessoalmente; segundo a
Secretaria, aquela caixa d'agua ngo fimcionava ja hf um ano, ela estava inativa,
a agua vinha direto da rua, tamb6m, tinha os filtros, e a caixa d'agua nio estava
sendo utilizada, e naquele dia, na sexta-keira a noite, ela foi enchida de aqua ali
para, justamente, ver onde tinha vazamentos, para ser consertada, e o faso foi
que a caixa d'aqua caiu no sfbado e que ela nio foi enchida num outro dia que
pudesse causar um acidente, de prop6sito ela foi feita quando nio tinha nenhum
aluno, entao, segundo o pessoal da Secretaria de Educagao, foi tomado esse
cuidado, e nio aconteceu nada porque foi feith um monitoramento, e essa foi a
colocagao que a Secretaria de Educagao fez, e ela, Cassia, ngo tinha motive
para desconfiar disco, e o pessoal da Educagao, que ela trabalhou, e labia que
era muito honesty, muito responsfvel, e queria crer que fosse isso, mas que ela
queria, inclusive, no dia seguinte, proper na reuniio de Comiss6es, porque ela
achava que o melhor rem6dio, disse ao David, era sempre des conversarem,
debaterem, e que esse era o melhor rem6dio, principalmente ali no Parlamento
doles e que ela ida propor, no dia seguinte nas Comiss6es, se a Secretaria, a
Cristina, poderia na semana seguinte vir conversar com des, nio s6 essa
questao que aconteceu ali, mas ela sabia que a Secretaria da Educag5o estava
com muitos projetos, o uniforme estava ai chegando, as apostilas estavam
chegando, houve uma questao de licitagao, realmente, e que des ja tinham
conversado ali que o tempo da licitagao n5o era o tempo da escola, a licitagao
foi interrompida no ano anterior por aquela questao do contrato que tinha fido
inspecionado, enfim, aconteceu aquela inspegao e foi tide... e que era um
contrato que vinha de antes, teve que se fazer um contrato novo e aquele
contrato estava temiinando e que ela ficou muito feliz em saber que a apostila
que ida ser distribuida aos alunos, segundo a Secretaria de Educagao, no
segundo semestre, ou melhor, no segundo bimestre, era 6bvio que tinha que ser
no primeiro, mas ngo foi, por aquela questao toda de licitagao, e que era
semelhante a do COC, e perguntou se algu6m se recordava do novo, e foi Ihe
ditz "Pearson" que, na verdade, ela era uma apostila de navel, muito bom navel,
e que os alunos iriam receber a partir do segundo bimestre e houve o cuidado,
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no primeiro bimestre, de se trabalhar com Xerox, e que nio era o ideal, nio era,
mas as criangas, pdas noticias que des tinham, nio Btcaram no prquizo, e que
ela ida fazed aquela proposta, no dia seguinte, de que a Secretfria viesse
conversar com des e mostrar tudo ipso, tamb6m, que a Secretaria estava
fazendo, porque senate, acabava dando a impressao de que as coisas n5o
estavam indo bem, e que nio era a impressao que ela tinha, com relagao a
Educagao; muito agradeceu; a seguir, toinou a palavra o Sr. Cristiano Jose
Cecon que cumprimentou a todos, dizendo que, na ansiedade de alguns
projetos, homo ele estava falando para o Waltinho que, is vezes, poderialn ser
at6 inconstitucionais, mas por tudo que ele passou polo cancer, e com a
quantidade de pessoas, a segunda cidade do interior de Sio Paulo em cancer,
ele estava fazendo alguns proletos, e que ele labia que as indicag6es, que os
requerimentos demoravam para ter respostas, s6 que ele estava tomando
algumas atittldes, por exemplo, a que ele pedia que os impostor do Rodeio
fossem revertidos para o "SaQde em Casa", e que ele ja tinha agendado com o
Prefeito, e ida direto com o proleto e conversaria diretamente com ele, e que na
CPFL, ele n&o conseguiu marcar com o Relson, tamb6m, e que tivesse isengao
de tarifa para portadores de cancer com metfstase paliativo, que estavam
acamados em estado vegetativo, e que tamb6m ida marcar direito, ida direto na
CPFL; com a empresa Metr6polis, tamb6m, que fosse isento da talifa os
portadores de cancer e que ja tinha marcado com o Josino e ele ida com ele, o
Walter tamb6m ida com des, na empresa Metropolis; disse que poderia at6 ser
album delis inconstitucional, mas que iriam para a guerra; a seguir, comentou
sobre a Educagao dizendo e que ele, o David, e quem mais era da Comissao,
perguntou, e foi Ihe respondido que era o Silva, estavam com quarenta itens
trabalhado em prol da Educagao, Cram itens complicados de conseguir,
conHirmou com o David, porque des estavam brigando com a Secretaria,
sempre conversando com os professores, e sobre a caixa d'agua, a caixa d'aqua,
a Qnica diferenga, tamb6m, e praticamente das Cram id6nticas as informag6es,
s6 que ele teve a infomlagao que ela nio estava funcionando, que foi feito o
taste, mas, disse ao David, que ele achava muito pertinente, ele dava muito
valor a tudo o que o Vereador falava, porque labia que ele f azia e sempre que
ele estava no corridor do Hospital, lutando, e perguntou se ele tinha entendido,
porque ele achava que tinha muitos I(ins Kataguiris e muitas Janainas
Paschoais (nao sabia se estava certs o plural), muita gente manipulando
informag6es e que era irritants isso, e que ele queria terminal aqueles dois ands
de mandate deixando alguma coisa importante para JaguariQna, mas existialn
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pessoas que tentavam justiHlcar isso, e pessoas pequenas, pessoas, o pai da
pessoa que ele estava falando, e que nio ida falar o nome, gostaria de falar, o
pai era funcionfrio de carreira, pessoas que todo o mandate ou estava na gestao
ou estava puxando o sano para tentar, o filho estava vindo no rabo do pai,
imitando o pai, ja vinha no langue, no DNA, nio labia o que falava, achava que
era o Kim Kataguiri ou achava que era a Janaina Paschoal, e pediu para que se
olhassem a hist6ria daqueles dois, des podiam, e que ela era advogada, era
jurista, o que ela fez, e des queriam imitar sem sabedoria nenhuma, nem
acad6mica e nem social, nada, s6 serviam para provocar a populagao com
mentiras e inverdades, agradeceu a todos, desejando boa noite; a seguir, tomou
a palavra o Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo que cumprimentou a todos e que
ficava feliz em ver a Casa repleta de pessoas, onde era a Casa do Povo,
realmente, era o espago democrftico da discuss5o e saudfvel com a diverg6ncia
de ideias, mas na construgao de uma cidade mellor e que isso, sim, que
importava ali na Cfmara Municipal de Jaguariana; disse que ele gostaria de
fazer mengao, coma foi citado ali por alguns Vereadores na questao do Festival
de Natagao q.te tinha ocorrido no sfbado, e que todos sabiam da sua ligagao
direta e estreita com o Esporte e que nio era de ho.je e Ihe deixou muito feliz
poder ver aquele espago bem aproveitado com criangas, com jovens, com
idosos, na prftica saudfvel de uma modalidade esportiva, que era a natagao;
disse que ha muito tempo nio via um festival com duzentos e vinte inscrig6es, e
pediu para olharem que ele estava na Secretaria de Esportes ha maid de dual
d6cadas, e que ipso o deixou muito satisfeito de ver, realmente, o espago
cuidado, o espago reaproveitado, e, principalmente, bem utilizado para prfticas
esportivas; disse que passaram aquela manh5 toda, at6 o David esteve la com
des, e confirmou com o David, c que o Vereador tinha perguntado a ele,
Walter, se ele estava if desde cede, e que respondeu que era s6 desde is sein e
meia da manha, mas que tinha side uma honra e um prazer poder participar
daquele festi-. al, e parabenizou aos Organizadores, a Secretaria de Esportes, em
especial, ao Secrete'io Rafael Blanco e sua equips, que conduziram muito bem
aquele processo if e atendendo a toda a populagao de JaguariOna; a seguir disse
que, com relagao ao assunto que ja tinha sido debatido ali, achava que at6 a
exaustao, com re]ag o caixa d'aqua, e tamb6m teve not]cias da nota oficia] do
ocorrido, com a explicag5o devida dos problemas que jf se apresentavam na
caixa, e que teve acesso, tamb6m, ao relat6rio, ao laude da empresa contratada
para aquele reparo, e as in6omlag6es que chegaram a des foi tamb6m que, na
sexta-keira, houve pontos de soldas, reparos em vazamentos que a caixa ja
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apresentava, ela estava inativa ha um ano, e nesse reparo havia a necessidade de
colocar aqua da sexta para o sfbado e ver se novos pontos surgiam, por6m,
coma a estrutura interna nio tinha homo ter acesso e colocar um funcionfrio la

syria arriscado, optou-se pelo enchimento dela para ver se viam pontos de
vazamento, e ela nio suportou, em virtude do estado avangado de deterioragao
da caixa, em virtude das ferrugens, e ai ela veio a mir, n5o oferecendo, sim, o
risco eminente, at6 porque o monitoramente, segundo as informag6es que Ihes
passaram estava sendo retnoto pdas cameras da pr6pria escola; disse que essas
Cram as in6ormag6es que des receberam, podiam apurar atrav6s de
documentos, entendia a preocupagao de todos os parlamentares da Casa e da
populagao, em gerd, realmente, quando des tratavam de Educagao, tinham que
ter muita responsabilidade, em todos os aids e disse que teve a oportunidade de
permanecer naquela pasta por sein moses frente a Secretaria, a qual sucedeu a
Vereadora Cassia, que f'ez um trabalho continua, s61ido, forte, e puderam colher
bons frutos, e des sabiam da dimensio e da importancia da Educagao para o
Municipio, e que nio era f aol; disse que a Secretalia de Educagao talvez fosse
a mais complexa do que administrar a pr6pria cidade, porque ela tinha muitas
particularidades dentro de uma Qnica pasta, ela tinha vfrias vertentes, e ele
labia que, quando datos surgiam, voltados a Educagao, a SaQde e a Seguranga
Publica, que Cram o tripe sociais, clara que causavam comog6es, causavam
alvorogo, e, realmente, diante dos Qltimos datos, que CIGS presenciavam no Pals,
trag6dias que viram ai recentemente, aquela trag6dia de Suzano, judo ipso
comovia e buscava, realmente, explicag6es; dada qual da sua maneira, des
respeitavam a democracia, respeitavam, com certeza, a forma de pensar, mas,
tamb6m, prevaleciam ai com as notas oHiciais e 6rgaos pablicos tinham fe
publica, inclusive pda legislagao, e que ele ficava com as infomlag6es oficiais
que Ihe chegaram, com os documentos que Ihe apresentaram, e tinha certeza
que foi tomada toda cautela devida para que n5o houvesse risco mesmo a
integridade de pessoas; em seguida disse que, naquele dia, tinha visio uma
noticia, e queria s6 fazer seu Qltimo registry na sua fda, antes que o Silva o
interrompesse dizendo que seu tempo venceu, e que des estavain completando
doin meses, e-catamente naquele dia, sobre a trag6dia de Brumadinho, trag6dia
aquela que a cidade se mobilizou inclusive para ayudar, e homo no Pals as
coisas aconteciam no initio, no instance zero, tudo era noticia, dais memes

depots ja se esqueciam, e ainda nio se puniram os culpados, homo o Vereador
da Casa, o Vereador Cecon, encaminhou um pedido ao pr6prio Presidents da
Repablica; ainda nio encontraram noventa e doin corpos, se ele nio estivesse
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enganado, e que, infelizmente, a conduta deles, do Pals, era momentfnea de
lembrangas, mas nio podiam se esquecer dessas situag6es que serviam de ligao
para que novas acontecessem; disse que queria registrar ali aquela data, com
pesar e com tristeza, mas tamb6m ngo deixarem de fazer uma reflex5o pessoal
sobre o papal doles na sociedade; agradeceu a atengao de todos e desejou boa
noite. Terminado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessio por 15
(quinze) minutes, conforme determinava o Art. 149, Paragrafo Unico, do
Regimento Intemo. Terminado o puzo concedido, o Sr. Presidente reabriu a
Sessio determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presenga dos
seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nero,
Angelo Robe'to Torres, Cfssia Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David
Hilfrio Nets, Inalda Lucio de Barron Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos de
Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Tats Camellini
Esteves e Walter Luis Tozzi de Camargo. Constatado nimero regimental, o Sr.
Presidente deu initio a Ordem do Dia: Em tlnica Discuss5o foram apreciados:
1. Projeto de Lei n ' 020/2019, do Executivo Municipal, que disp6e sabre
autorizagao ao Executive para abertura de cr6ditos suplementares(Quorum de
deliberagao: maioria absoluta: Art. 50, 9 I ', Xll do R.I.). Primeiramente, foi
fbita a leitura do Parecer Conjunto das Comiss6es Permanentes de Constituigao,
Justiga e Redagao e de Orgamento, Finangas e Contabilidade e de Saade,
Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo e de Obras,
Planejamento, Servigos Pablicos, Atividades Privadas e Transported. Antes de
colocar em cliscussao, o Sr. Presidents disse antes de abrir a discussgo do
prqeto e sua consequente votagao, pediu aos nobres Vereadores que
respeitassem a ordem regimental com a palavra "pda ordem", para a abertura
dos microfones; disse que os microfones estavam todos fechados, e conforms
fosse solicitada a palavra "pda ordem", ele autorizava a mesa a abrir o
microfone do Vereador para falar, e confirmou com todos se estava okay, e
disse de deixar registrado ipso tamb6m. A seguir, eln Discussio e votagao o
projeto de lei n ' 020/2019 foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2.
Projeto de Resolugao n ' 003/2019, dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo,
Alfredo Chiavegato Nets, Cfssia Murer Montagner, Alonso Lopes da Silva,
Cristiano Jose Cecon, Romilson Nascimento Silva e Jose Muniz, que Disp6e
sobre a criagao do C6digo de utica, Decoro Parlamentar e estabelece o
Processo Dis';iplinar dos vereadores da Cfmara Municipal de Jaguariana, e da
outras provid6ncias (Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art. 50, $ 1', 11
do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comiss6es
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Permanentes de Constituigao, Justiga e Redagao e de Orgamento, Finangas e
Contabilidade. A seguir, das ]nesmas Comiss6es foi apresentado Substitutivo
ao referido piojeto de Resolugao; a seguir, o Sr. Presidente colocou em votagao
o Substitutivo ao Prqeto de Resolug5o n ' 003/2019, dos Srs. Walter Luis Tozzi
de Camargo, Alfredo Chiavegato Nato, Cfssia Murer Montagner, Alonso
Lopes da Silva, Cristiano Jose Cecon, Romilson Nascimento Silva e Jose
Muniz, que Disp6e sobre a criagao do C6digo de utica, Decoro Parlamentar e
estabelece o Processo Disciplinar dos vereadores da Cfmara Municipal de
Jaguariana, e da outras provid6ncias, comunicando que, seguindo o o Art. 256 e
seguintes do Regimento Intemo, por se tratar de um C6digo, o referido
substitutivo seria votado por Titulos/Capitulos. O Sr. Presidente, naquele
momento, apresentou requerimento para que o mesmo fosse votado de forma
simb61ica, comunicando que quem estivesse de acordo com o prqeto,
permanecesse sentado, quem fosse contrfrio deveria vicar em p6, em
confonnidade com o Art. 243 - I do Regiments Intemo; em discuss5o e
votagao o requerimento, foio mesmo aprovado por unanimidade de votos. A
seguir, em Unica Discussio foi apreciado o Projeto de Reso]ugao n ' 003/20]9,
dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo, Alfredo Chiavegato Nets, Cfssia
Murer Montagner, Alonso Lopes da Silva, Cristiano Jose Cecon, Romilson
Nascimento Silva e Jose Muniz, que disp6e sobre a criagao do C6digo de Etica,
Decoro Parlamentar e estabelece o Processo Disciplinar dos vereadores da
Cfmara Municipal de Jaguariana, e da outras provid6ncias, e, em conformidade
coin o Art. 256 e seguintes do Regimento Intemo foi votado por titulos e/ou
capitulos, e polo processo simb61ico, conforms preceituava o $ 1' do Artigo
243, comunicando que os Vereadores que fossem favorfveis permanecessem
sentados, e as que fossem contrgrios ficassem em p6; Titulo I Disposig6es
Preliminares: Em Discussio e votagao foio mesmo aprovado por unanimidade
de votos; Titulo ll Dos preceitos 6ticos referentes ao Poder Legislative e aos
Parlamentares. Capitulo I Das Prenogativas do Poder Legislative. Em
Discussio e votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; Capitulo
11-- Dos Deveres dos Vereadores. Em Discussio e votagao foia mesmo
aprovado por unanimidade de votos; Capitulo 111 - Da utica e do Decoro. Em
Discussgo e votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; Tftulo
111 da Comissio de utica. Capitulo I Da Comissio de utica Parlamentar. Em
Discuss3o e votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; Titulo
IV Do Processo e do Procedimento. Capitulo I Das Disposig6es
Preliminares. Em Discussio e votagao foia mesmo aprovado por unanimidade
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de votos; Titulo V Das Sang6es Eticas e dos Pedidos para Processar
Vereadores. Capitulo I Preceitos Gerais. Em Discussio e votag5o foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos; Capitulo ll Da Censura. Em
Discussio e votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; Capitulo
111 Da Suspensao Do Exercicio Do Mandato. Em Discussio e votagao foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes; Capitulo IV Da Perda Do
Mandato. Em Discussio e votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de
votos; Capitulo V Do Inqu6rito e do Processo Etico Parlamentar. Em
Discussio e votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; Titulo
VI Disposig6es Gerais. Em Discussgo e votagao foi o mesmo aprovado por
unanimidade de votos; Aprovado o substitutivo, ficou prdudicado o prqeto
original. 2. Projeto de Resolugao n ' 004/2019, dos Srs. Walter Luis Tozzi de
Camargo, AIB'edo Chiavegato Nato, Cfssia Murer Montagner, Alonso Lopes
da Silva, Cristiano Jose Cecon, Romilson Nascimento Silva e Jose Munoz, que
altera os artigos 23, 64, 322, 323, 348 e 349 do Regiments Intemo (Quorum de
deliberagao: maioria absoluta:Art. 50, $ 1', XIV o R.I.). Primeiramente, foi
feita a Leitura do Parecer Conjunto das Comiss6es Permanentes de
Constituigao, Justiga e Redagao e de Orgamento, Finangas e Contabilidade e
das mesmas Comiss6es foi apresentado Substitutivo ao Prqeto de Resolugao n '
004/2019, dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo, Alfredo Chiavegato Neto,
Cfssia Murer Montagner, Alonso Lopes da Silva, Cristiano Jose Cecon,
Romilson Nascimento Silva e Jose Munoz, que altera os artigos 23, 322, 323,
348 e 349 do Regiments Intemo. Em Discussio e votagao o Substitutivo foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes. Aprovado o substitutivo, ficou
prqudicado o projeto original. A seguir, em Segunda Discussgo foram
apreciados: 1. Projeto de Lei Complelnentar n ' 004/2019, do Executivo
Municipal, que altera, conforme especiHtca, a Lei Complementar Municipal n '
209/2012 que disp6e sobre o regime juridico inico estatutario, regime proprio
de previd6nci.a social e plano de carlos, carreiras e vencimentos dos servidores
pablicos integrantes do quadro funcional da Administragao Publica Direta,
Autarquica e Fundacional do Municipio de Jaguariana, e da outras provid6ncias
(Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art.50, $ 1', 111 do R.I. cc Art. 42,
da LOM). Em Discussao, pediu a palavra o Sr. Cristiano Jose Cecon que disse
de parabenizar a todos os Vereadores, e que ele tinha aprendido bastante nas
discuss6es das Comiss6es onde des puderam conversar bastante sobre aquele
projeto, o David indagou bastante, o Fred, o Waltinho expos e ele queria
agradecer pele tanto que ele aprendeu, e que ele estava aprendendo muito com
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ales, ele que era um miro professor de Jiu Jitsu, estava aprendendo a engatinhar
na politica, o Boz6 tamb6m, todos, e que ele queria pda democracia, que foram
expostos os assuntos, des estavam todos de parab6ns. A seguir, em votagao o
Projeto de Lei Complementar n ' 004/2019, foio mesmo aprovado por
unanimidade de votos. 2. Projeto de Lei n ' 082/2018, do Executive Municipal,
que disp6e sobre a construgao de novos edificios de apartamentos residenciais
ou de qualquer outra natureza de at6 12(doze) pavimentos, e da outras
provid6ncias (Quorum de deliberagao: maioria simpler: Art.49, "a" $ 1o, I do
R.I.). Em Discussio e votagao foia mesmo aprovado por dez votos favoraveis,
sends doin contrfrios dos Srs. David Hilfrio Nets e Tats Camellini Esteves. A
seguir, em Primeira Discussio foram apreciados: 1. Projeto de Lei
Complementar n ' 002/2019, do Executivo Municipal, que altera a Lei
Complementar n ' 307/2018, que disp6e sabre a constituigao do Servigo de
Inspegao Municipal e os procedimentos de inspegao sanitgria em
estabelecimentos que produzam produtos de origeln animal, e da outras
provid6ncias (Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art. 50, $ 1' do R.I. cc
Art. 42 da LOM). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das
Comiss6es Pemlanentes de Constituigao, Justiga e Redagao e de Orgamento,
Finangas e Contabilidade e de Saade, Educagao, Cultura, Assist&ncia Social,
Lazer e Turlsmo. Em Discussio e votagao foio mesmo aprovado por
unanimidade de votos. 2. Projeto de Lei Complementar n ' 003/2019, do
Executive Municipal, que disp6e sabre substituigao da Tabela 11, da Lei
Complementar Municipal n ' 4, de 20 de dezembro de 1991 (C6digo Tributfrio
do Mtmicipio) (Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art. 50, $ 1', I cc art.
42 da LOM). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das
Comiss6es Permanentes de Constituigao, Justiga e Redagao e de Orgamento,
Finangas e Contabilidade. Em Discussao, pediu a palavra o Sr. Alfredo
Chiavegato Neto dizendo que ele queria s6 esclarecer com relagao e pedir
desculpas ao pOblico que os viu chegando s6 na hora da votagao dos projetos, e
dizer que des foram amplamente discutidos nas reunites de Comiss6es
anteriores, o Cecon lembrou muito bem, por isso que CIGS sa(am enfim; disse
que nas di-cuss6es que tiveram anteriormente fizeram com que o projeto
prosperasse e chegasse naquele moments para votagao, entao, primeiramente a
desculpa, por des chegarem s6 na hora da votagao, mas, is vezes, des estavam
discutindo outros assuntos intemamente e, tamb6m, dizer que aquele prqeto
alterando a tabela do SIM - Servigo de Tnspegao Municipal, des dando uma
melhora e ndo cobrando ujn valor que fosse exorbitante para aquelas pessoas
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que trabalhavam nas feiras e dizer que fruto daquelas discuss6es des viram que
a tabela que des estariam aprovando e que estava acompanhando o prdeto
naquele moments, teve um aumento de quatro virgula cinquenta e leis por
cents, aquilo nio foram des, Vereadores, que aumentaratn, e houve uma
discussio na reuniio passada, foi encaminhado um decreto do Executive que
alterou aquela tabela no ano anterior, entao, des estavam s6 adequando a
categoria de produgao agricola, baja visto que aquele projeto foi amplalnente
discutido; disse ao colega Cecon que era um prazer, realmente, t6-1o em todas
as reunites de Comiss6es, e que a participagao dole sempre foie era ]nuito
importante e des la Cram pessoas de vfrias classes e de vfrios conhecimentos, e
ningu6m labia de tudo e dada dia maid des estavam aprendendo, e ele achava
que a participagao dole sempre em tentar ter o conhecimento do projeto era
sempre valiosa, e homo ele disse que era o moments democrgtico para des
estarem la, debatendo, expondo as id6ias delis e tentando melhorar o projeto;
disse que CIGS votaram dots projetos de resolugao que foi debatido la
exaustivamente e des tiveram a oportunidade de IC-lo exaustivamente em duas
sess6es de Comiss6es, e tanto que foi apresentado um substitutivo ao projeto,
quash que se modificou inteiramente em virtude de tanta discussio que houve;
ele s6 estava dizendo aquino porque, is vezes, as pessoas poderiam pensar que
des nem estavam discutindo o que estava sends votado, e ele pediu desculpas
mais uma vez e voltava a dizer que, realmente, des estavam cientes daquilo que
estava em pauta, haha vista a amplitude dos debates que existiam naquela Casa,
entao, ele s6 gostaria de esclarecer aqueles fates; a seguir, pediu a palavra o Sr
Alonso Lopes da Silva que, novamente, cumprimentou os presented dizendo
que, na verdade, ele queria s6 reforgar que ele achava muito importante des
estarem debatendo aquela questao do produtor rural, porque tinhaln uma
situagao, atualmente, no pals, que era a questao do desemprego, e a partir do
moments em que GIGS criavam leis para incentivar o pequeno produtor, des,
sem dQvida alguma, estava contribuindo com a questao do emprego no pals, e
ele empregava uma ou duas pessoas, ele ia atr6s de familial para aUudar e, sem
dQvida alguma, des tinham aquela preocupagao; disse que, is vezes, des
aprovavam leis na Casa e demoraria uln tempo para vereln na prftica homo

funcionava (naquele memento o senior Alfredo Chiavegato Nets solicitou ao
orador um aparte, para dizer a respeito daquele projeto, era a terceira vez que
ales estavam adequando aquele projeto e que em uma das discuss6es deles,
sempre foi para deixar o prqeto maid fbcil ao produtor rural, haha visto que
aquela era a terceira vez em que CIGS estavam discutindo o projeto e o

116



® C8mara M:unicil)BI de Jagu@llQll@
Estado de Sgo Paulo

melhorando, e ele estava indo a favor da fda do senhor Alonso, porque o
objetivo era r.!mpre melhorar as condig6es para que des conseguissem dar maid
oportunidade aquelas pessoas que tanto necessitavam); o Sr. Alonso continuou
sua fda dizendo que tamb6m surgiu aquela divida se estavam onerando ou nio
o pequeno produtor e ela foi para anflise juridica, depois consultou a Prefeitura
e viram que nio tinha aquela questao da oneragao, mas ele queria reforgar, at6
pedir para os presentes, o pessoal que estavam ouvindo pda internet, para que
prestigiasse a keira do produtor no Parque dos Lagos, today as sextas feiras
tinham as pessoas expondo sous produtos, e ele achava que o pessoal estava
reforgando a questao do pequeno produtor, nio s6 aprovando lei mas, des
precisavam daquele incentivo, nio s6 aprovando leis mas CIGS precisavam
tamb6m do prestigio e da presenga da populagao la comprando sous produtos; a
seguir, pediu a palavra o Sr. Walter Luiz Tozzi de Camargo que agradeceu as
palavras do 'v'ereador Cristiano Cecon e as palavras do Vereador Fred, que
foram muito significativas, porque as discussdes nas quartas feiras era um
marco bastante significativo daquela Casa e des sabiam que it la nas quartas
hiras era discutir o projeto a sua exaustao, tanto que aquele substitutivo que
des votaram foi, realmente, muito lido e bastante explorado la por des com as
mudangas necessfrias e o do "SIM" seguia a mesma linha e ele reforgava la as
palavras do Vereador Alfredo Chiavegato e Vereador Cecon da importancia, e
ele gostaria, tamb6m, de fazer meng5o, por altimo, a colocagao daquele
seguimento que era o produtor rural de pequeno porte, que o Vereador Silva
acabou de falar e que aquilo, sim, levava para a cidade um diferencial que foi
implantado recentemente e poderiam, com as mudangas legislativas, Gather
hons fi'utos dole; a seguir, pediu, novamente, a palavra o Sr. Alfredo
Chiavegato :-Jets que disse que ele queria ressaltar a importancia daquele
proUeto, ele achava que, na primeira discussio que tiverajn dole, no primeiro
encaminhado do "SIM", ele via os entraves que ocorriam e ao ments na visio
deli sempre foi facilitar aqueles pequenos produtores, para que CIGS pudessem
expor deus produtos, e CIGS sabiam o que era uma inspegao federal, e ele
esperava que a inspegao municipal fosse para f acilitar; ele disse que at6
brincava com dodo mundi, que as pessoas que iam fazer sous embutidos ou
sous queijos, ennlm, todos os derivados dos produtos animais, se ele nio
comegasse grande, era dificil, pda legislagao que existia, s6 comegava um
pequeno com6rcio se comegasse grande, porque a exig&ncia era tanta, de ter
salas bem limpas, enfim, uma s6rie de quest6es, ngo que nio tivesse, mas o
Poder PQblico tinha de estar presente para fomentar aquilo, auxiliar, instruir &s
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pessoas que, coin a venda dos sous produtos, ele tinha de melhorar a sua
propriedade, enHim, fazer com que seu produto tivesse melhor qualidade, mas
se aquilo n5o ocorresse, as pessoas, atualmente, se fossem seguir o exemplo da
legislagao federal, diHlcilmente conseguiriam, haha visto que o queijo mineiro,
um patrim6nio de Minas, des viram, recentemente, ha uns dais ou tr6s anos
atrfs que conseguiu uma licenga para que todo mundi conseguissc coloclar no
mercado o produto, entao, a exig6ncia era complicada naqueles Organs que ao
ver dole pouch aJudava, ele esperava que aquela Inspegao Municipal pudesse,
realmente, facilitar a vida das pessoas que, is vezes, brava o sustento da sua
propriedade rural. A seguir, em votagao, foio Projeto de Lei Complementar n '
003/2019, do Executive Municipal, que disp6e sabre substituigao da Tabela ll,
da Lei Complementar Municipal n ' 4, de 20 de dezembro de 1991 (C6digo
Tributfrio do Municipio), aprovado por unanimidade de votes. 3. Projeto de Lei
n' 018/2019, do Executivo Municipal, que disp6e sobre a criagao do Arquivo
PQblico Municipal, incluindo o Conselho Municipal de Arquivo -- CMA, e da
outras provid6ncias. (Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art. 50, $ 1':
XI do R.I.). Primeiramente foi feita a leitura do Parecer Conjunto das
Comiss6es Pemlanentes de Constituigao, Justiga e Redagao e de Orgamento,
Finangas e Contabilidade e de Spade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social,
Lazer e Turismo. Em Discussio e votagao foia mesmo aprovado por
unanimidade de votos. Terminada a Ordem do Dia. o Sr. Presidents deu initio a
Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sobre
atitudes pessoais assumidas durante a Sessgo ou no exercicio do mandate (Art.
168, R.I.): pda ordem, tomou a palavra o Sr. Romilson Nascimento Silva que
cumprimentou aos presences, dizendo que ele queria pegar um pouco da fda do
Waltinho em relagao a Brulnadinho, que ele tinha colorado algumas coisas
importantes de colno ida ser de if para n'ente, os preluizos que tiveram la, as
pessoas que nio foram encontradas e que, infelizmente, era um reflexo das leis
que tinham, torque, infelizlnente, as leis nio puniam, ngo funcionavam e ele
achava que tinham um levantamento e que existiam em tome de vinte e leis mil
barragens no Brasil e, come sempre, os paras chegavam s6 para ganhar dinheiro
e faziam as coisas de qualquer jeito, nio tinha fiscalizagao e ele achava que
daquelas vinte e sais mil barragens, algo em tome de vinte por cents era
fiscalizada e ele ficava pensando homo deveria ser horrivel morar perto de uma
barragem, e disse para o Fred, se ele tivesse uma imobilifria porto de uma
barragem, ela estaria fatalmente condenada a falir, porque ele tinha a certeza de
que nio tinha interesse nenhum, de ningu6m de estar comprando um im6vel na

118

&



Cfmara Municipal de Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

proximidade de uma barragem, em um lugar que ngo tinha garantia nenhuma de
ser um bom funcionamento, de que ngo aconteceria um desastre e, atualmente,
des ficavam brincando de vicar removendo as pessoas, e que, na semana
passada, teve um alerta de uma if que estava se rompendo, des ficavam
brincando de tirar as pessoas a qualquer memento e ele achava uma malta de
respeito, mas, infelizmente, era um pouch do reflexo e das facilidades, porque o
Pats era um pals das facilidades, o nego vinha, montava as coisas de qualquer
jeito, ganhavt: dinheiro, dava uma dor de barriga, ia embora, ningu6m pegava
mats, e 6icava por aquilo mesmo, e dai levava as vidas das pessoas que nio
tinham nada a ver, que, simplesmente, estavam la para constituir suas familias e
trabalhar; disse que ficava um alerta e que labia la quem poderia e tinha
compet&ncia de Hiscalizar e cobrar e tinha la o renomado e muito bem vista, o
Ministry Sergio Miro e ele torcia para que ele, dentro do possfvel, da altura que
Ihe fosse dado, ele conseguisse friar algumas coisas e era o que ele estava
tentando criar mecanismos la de estar punindo aquelas pessoas, no fmbito
gerd, e ele torcia que, realmente, acontecesse porque Cram vidal de falnilias
que eram levadas e por responsabilidade de pessoas que a vontade era s6 de
ganhar dinheiro sem respeitar as pessoas, entao, ficava la a solidariedade dole e
um pedido para quem tinha o poder de estar tomando provid6ncias; falou com
relagao ao trnrisporte, o colega Vereador o Neguita Torres, em relagao ao Bom
Jardim que o pessoal cobrou um pouco a parte do transports la e ele nio labia
se serra a extensao, o aumento das linhas, ele achava que se fosse somente
mudar as linhas, teria de levantar para ver, e que CIGS resolveram la um
problema na semana passada, ele foi la no Bom Jardim, porque as pessoas
queriam que o 6nibus descesse at6 o final da rua, porque ele parava la no
Maurizio e dal'a para ele it at6 o final, quando acabava na rua Pfscoa Bizzo
Flora, entao, ele foi la com o Secretfrio de Mobilidade Urbana, o Josino e
tamb6m o Diretor da Metr6polis, o senhor Airton e ficou alinhado que, a partir
do dia anterior, o 6nibus desceria at6 a Qltima rua la, era justos, os bairros
cresciam, as pessoas moravam ]a, tinham idosos e inc]usive e]e foi no local a
pedido de algumas pessoas que Cram idosas e das tinham dificuldades de
estarem se dcslocando e subindo aquela subida para pegarem o 6nibus, entao,
nada mais justo do que descer e, a partir do dia anterior, Hicou alinhado para
descer e para estarem construindo um ponto de 6nibus naquele local, para estar
atendendo aquelas pessoas de If; disse que pediram manutengao tamb6m e ja
tinha comegado, naquele dia, cascalhando um trecho if para estar ajudando
aquelas pessoas; comentou que tudo estava caminhando e que ele amadureceu a
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id6ia junto aos moradores dos bairros e, felizmente, a manutengao estava sendo
feita e tinha aquela expectativa que era do asfalto, e ele voltava a repetir que,
mais uma vez, des pediam mais um pouco de paci6ncia aos moradores dos
bairros; comentou que todd mundo la estava lutando e os demais Vereadores
estavam todos naquela diregao, cobrando aquela pavimentagao e o Prefeito
estava se desdobrando la, correndo para conseguir aquele recurse, aqueles dots
milhdes e memo que foram empenhados la, o Secret6rio de Governs, o Valdir
Parisi estava andando o Estado inteiro para levantar aquele recursos, entao, des
tinham de acreditar sempre na Administragao, porque des estavam tamb6m
naquela diregao e, mais uma vez, ele pedia aos tr6s moradores um pouco de
paci6ncia da(luCIa situagao, e que CIGS iriam cobrando daquela situagao, iain
passando a maquina nas estradas, fazendo a conservagao, porque todos sabiam
que a cidade estava crescendo if e que passaram por um periods chuvoso; disse
que ele nio costumava transferir responsabilidade des cobravam, mas tinhaln
de entender, e na mesma questao CIGS falavam dos buracos, a Tais sempre
falava dos buracos, estava perfeito, ela estava fbzendo o trabalho dela, o
Vereador tinha de estar cobrando mas, des sabiam que a cidade tinha crescido,
homo falava o Fred, e ele nio conseguia mensurar a frequ6ncia com que um
vefculo passava em um lugar de fluxo maier e, realmente, tinha crescido o
fluxo de velculos e, homo conseqtiencia, os buracos, e des sabiam tamb6m, e
tinham alguns bairros com o asfalto envelheceu e tinham de fazed um
recapeamento por complete, e o "tapa buracos" era uma medida paliativa, mas
tinham de ;aminhar pensando nos bairros maid velhos, fazendo uma
pavimentagao nova, um asfalto novo, operagao tapa buracos, o Prefeito e a
Secretaria de Obras estavam correndo la, estava aumentando o efetivo,
contratando uma pessoa para fazer a parte da rogagem e GIGS pediam tamb6ln
aos proprietarios de terrenos no Municfpio para que, se possivel, que era
obrigagao dos proprietfrios estarem limpando terreno porque estava sendo maid
um atribuigao repassada ao Municipio e o Municipio teria de arrumar mais ulna
pessoa para estar limpando aqueles terrenos e mandar a conta para aqueles
proprietarios, e disse ao Fred que seria bom, enquanto a Prefeitura estava
gastando para limpar os terrenos particulares, a Prefeitura estar fazendo aquilo,
e a Prefeitura estar cuidando das estradas, onde era compet6ncia do Municipio;
comentou, tamb6m, com relagao a caixa d'agua, dizendo que ele tamb6m
conversou com a Secretiria para saber o que aconteceu, foi bem o que a Cissia
e o Silva tinham falado, ele entendia todas as cobrangas e, na visio dole, des
tinham de acompanhar e ele achava que aquele acompanhamento, a
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manutengao era feita no dia a dia, nio tinha um cronograma de manutengao,
porque aquilo era acompanhado no dia a dia, a mesma coisa do trabalho doles,
que no dia a dia estavam la fazendo as coisas, os ajustes, caminhando, ele nio
via necessidade de ester cobrando um cronograma de manutengao, porque o
trabalho era feith no dia a dia, e homo a Cfssia bem falou la, que ele acreditava
que quem estava la desenvolvia o trabalho com responsabilidade, no final
lidava com pessoas, tinha aquele risco if, entao, tinha de ter um pouco de
cuidado; o David falou muito bem la e ele respeitava, e achava que ningu6m
tinha feith aquilo e jamais ele ida colocar a pramio, a exposigao, a cabega da
Secretfria ou de ningu6m e homo des falaram, a Educagao de Jaguariana ia
muito bem, era uma ref'er6ncia na regiao, ele fazia dela as palavras da Cassia,
ele acreditava e acreditava que quem estava if fazia o trabalho com
responsabilidade e ele tinha certeza de que era, mas ele voltava a falar o que o
David falou la que aquele era o trabalho do Vereador e CIGS estavam if para
fiscalizar e cobrar e des tinham de levar aquilo adiante, sabiam que CIGS Cram
muito cobrados, a populagao os cobrava bastante; quanto aos uniformes
escolares, disse que haviam uns rumored nas rides sociais de que ngo ida sair o
uniforms escolar, que teve uma pequena alteragao, mas enfim, houve mesmo
uma pequena alteragao mas, estava mantido, ida ser entregue e ele conversou
com a Secretiria e ela disse que, a partir do dia seguinte, ida ser entregue em
algumas escolas o unifomie escolar, para estar sends concluido la nas pr6ximas
semanas, entao, era para tranquilizar os senhores pais; disse que ele at6 falou na
hltima fda da Qltima sessao, ele at6 fez um video, para a entrega das tr6s
camisetas e houve bastante critica la de que n8o faziam maid do que a obrigagao
de dar, enfim, mas tinha aquela conotagao; falou que ele sempre foi um
dcfensor do uniforms escolar, a Tail sempre oobrou, e ao lingo de leis ands,
todos os anos ele colocou requerimento cobrando o uniforms escolar e des
sabiam da importancia do uniforme escobar, tanto dentro da escola homo fora, a
questao fjnanceira, tamb6m, ele sabia que igualava If; mas, deixou claro que ele
nio labia se era sabido por todos, mas tinha uma lei, a tr6s mil noveclentos e
treze que, no Estado de Sio Paulo ngo exigia uniforme escobar, today as escolas
pOblicas do Estado de S5o Paulo, com base na lei tr6s mil novecentos e treze,
nio tinha o direito de exigir o uniforms e a escola poderia, sim, exigir o
uni6omle escolar, desde que ela 6omecesse o uniforme escolar para toda a
escola e, a partir do momenLO em que ela fomecesse, ela poderia cobrar, senao,
n5o, e o Estado de Sio Paulo inteiro, com base naquela lei, nio poderia, e
tinham algumas escolas que seguiam seus regimentos intemos, mas que ngo se
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sobrepunha sabre a lei; deixou clara que tinha uma diverg6ncia de que o
Municipio tinha a obrigagao, mas ele ngo tinha a obrigatoriedade e a lei era
estaduale ele voltava a repetir, a lei tr6s mil novecentos e treze, de que n8o
tinha o direito de exigir o uniforms escolar e se a escola quisesse colocar, a
diretora pods.i'ia colocar, s6 que ela ida ter de dar o unifomle, ela ida obrigar,
ela n5o poderia exigir do aluno ou do pai que comprasse o uniforme (naquele
momento o senhor Secretfrio solicitou ao Vereador para que concluisse sua
fda, uma vez que o tempo dole havia se esgotado), e ele continuou falando que
ela colocava o uniforme la; disse que ele tinha mais um assunto, mas o
Secretgrio pediu para ele concluir, comentou que rapidinho malaria de mais um
assunto if, dizendo que aumentaram os furtos de carlos e des foram cobrados
de que estavam roubando bastante carlo e ele queria deixar claro if de que as
frentes de seguranga tinham trabalhado bastante naquela diregao e CIGS viam
come estavam trabalhando as Policias Municipal, Civil e Militar e coma
estavam indo muito bem e a cidade cresceu e a criminalidade veil de encontro,
e a cidade que era puyante tinha muitos olhos voltados para ela e, inf'elizmente,
o crescimento chegava, as empresas chegavam, os malandros vinham tamb6m,
mas deixava clara para todos que os trabalhos das forgas de seguranga estavam
sendo muito bem feitos; parabenizou a todos das forgas de seguranga do
Municipio; agradeceu a todos; a seguir, fez uso da palavra o Sr. Cristiano Jose
Cecon dizendo que ele ida falar rfpido para ser breve, e que em dais mil e
catorze, o Magrao solicitou porque ele n8o falava o noms dole, e o Magrao era
aquela pessoa que ele s6 colocava a cara quando o angu desandava, deu
problema ele ja levantava e tomava conta do neg6cio e ele aprendia muito com
ele; disse que uma pessoa que tamb6m sempre o cobrava era o Neguita Torres,
quc tamb6m deu oportunidade a ele, por ele ter flcado doente, de ele ter ficado
um m6s, achava que dual sess6es no lugar deli, o que aconteceu naquelas dual
sess6es, uma pessoa falou para ele receber o salfrio deli e tirar bastante f otoh
daquelas duds sess6es, e ele nio fez aquilo, ele nio obedeceu aquelas duas
pessoas, ele 6ez um requerimento onde ele solicitou a UBS da Nova Jaguariana
e do Cruzeiro do Sul, e ele ngo labia se, por forma do destiny, ida inaugurar, e
poderia ser que n5o fosse diretamente por causa dele que saiu, mas ele guardava
aquela indicagao tipo um mapa do tesouro na casa dele, e ele achava que ele
tinha uma partinha dele, se ele tivesse ficado brando roto, s6 recebido, ele ngo
terra aquino no coragao dele para estar falando naquele moments, e sobre o
SIM" tamb6m, sabre aquele projeto, ele foi uma das primeiras pessoas que
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gostaria de agradecer era a Prefeitura, a Secretaria de Esportes e a Secretaria de
Seguranga Publica, que foi inaugurado na Escola Julia Calhau Rodriguez, o
Policial Amigo Escola Cidada, no sfbado, e teve a presenga do David e do
Waltinho, e que o Presidents ha tempos atrfs o ajudou tamb6m a lnoldar aquele
projeto, onde o GM Professor Nunez e a GM Roberta Irineu, des mesmos
davam aura para a comunidade da escola e para ele era uma honra, uma
fblicidade e ele agradecia a Gestio Municipal por realizar aquele sonho;
agradeceu a iodos; a seguir, fbria uso da palavra o senhor David Hilgrio Nato,
que a passou; f'ez uso da palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto, que
novainente cumprimentou os presented dizendo que primeiramente ele gostaria
de pedir desculpas para o nobre Vereador Silva, na solicitagao de aparte na
discussio do prdeto e ele labia que ele havia dado, s6 para ressaltar, realmente,
que no moments da discussgo do projeto o Vereador poderia apartear e caberia
ao Vereador dar o aparte ou nao, justamente para enriquecer mais o projeto, e
ele agradecia a compreensao dole e pediu desculpas se ele o interrompeu na fda
deja; disse que ele gostaria s6 de tecer algumas considerag6es la, aproveitando
o gancho que o Vereador Romilson falou a respeito das barragens e
complementando a fda do Presidents com relagao is barragens, ele achava que
o cato que aconteceu, realmente, era um cato lamentavel, mas aquilo de uma
certa forma cle ficava at6 preocupado, porque determinadas repercuss6es, is
vezes, nio Cram bem vistas por algumas camadas da sociedade, e ele estava
falando aquino porque depois que aconteceu aquele rata, ele estava
acompanhando de lange o que vinha acontecendo na cidade de Pedreira, em
virtude da barragem que estava la para ser executada no Municipio que era para
abastecimento de agua, e toda uma movimentagao da comunidade, Vereador
Romilson, para que ela nio acontecesse; o tema era, realmente, diferente, entao,
por ipso que des tinham de levar em consideragao virias circunstancias, o
Executive, o Estado e a sociedade de Pedreira parecia que ngo queria; falou que
ele morava na beira do rio e todos sabiam bein daquilo e se a barragem,
realmente, rompesse, a16m de causar um grande dana a cidade de Pedreira que
era a maid pr6xima, afetaria Jaguariana, mas ele homo legislador, des sabiam
daquela discuss5o da barragem no rio Camanducaia e no rio Jaguari, e aquino
datava de mil novecentos e oitenta e nave as primeiras discuss6es, quando foi
criado o Comity PCJ, entao, a importancia daquelas barragens, o que sofreram
coin a arise hidrica do Estado, era de puma importancia, de vital importancia
para a Regiao e para o crescimento da Regiao, e ele n8o estava falando que o
Vereador era contra, mas ele achava que la, os legisladores de Pedreira tinham
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de legislar e analisar coin maid frieza aquela discussio e acreditar, tamb6m, na
engenharia do Pals, e ele sabia que os engenheiros e a engenharia do Pals
desbravou honteiras e era exemplo para muitos parses, des vendiam "Know
How" para outros parses e tinham de respeitar, e salvo se ele estivesse
equivocado na informagao que ele teve, a barragem de Brumadinho datava de
mil novecentos e setenta e, atualmente, era um sistema que n5o se utilizava
maid e des sabiam que o Govemo do Estado e a Prefeitura estavam tomando
ladas as precaug6es para que, realmente, ela fosse executada dentro das normas
que regiam aquele typo de construgao, mas ele tamb6m acreditava que sendo
aquela quebra de bravo que o Poder Piblico Municipal nio conseguisse veneer,
que existisse, realmente, as precaug6es para que se acontecesse album
equ(voco, tivessem aqueles pianos de conteng6es para que fossem praticados,
entao, tinha todd um puzo da construgao da barragem para que aquilo fosse
implementado para a comunidade, mas falar que, simplesmente, era contra por
tudo aquilo que aconteceu ha dois moses auras, nio era sensato por parte das
administrag6es, inclusive dos Colegas Vereadores de Pedreira, azhar que Cram
contra pura e simplesmente, haha vista que, realmente, se nio tivesseln agua, e
des sabiam de estudos, de pesquisas que, fatalmente, prqudicaria o
crescimento da Regiao; dai ele ouviu dizer que a aqua que seria represada no
municipio de Pedreira, ngo syria utilizada s6 polo municipio de Pedreira, o
Estado ida tirar, Paullnia ida tirar aqua, ele nio sabia, ele ngo labia daquela
informagao correta, mas houve rumored com relagao aquilo, mas ele queria
dizer tamb6m aos Colegas de Pedreira que dodo o esgoto de Pedreira vinha para
Jaguariana e at6 entao, des nio estavam reclamando daquilo, e deveria ser
tratado e nio era, entao, ele esperava que, realmente, a agua fosse annazenada,
n8o s6 o Estado, mas todo o lnunicipio que se finesse necessfrio para poder, ele
nio dizia nem que iriam tirar agua de lg mas, mantel o navel do rio pr6ximo da
nomlalidade que ida ter no periods de estiagem, e aquele era o objetivo major
da barragem que era uma barragem que syria edificada la, entao, ele esperava
que, realmente, os debates acontecessem e que, realmente, a solugao mais
eficaz e que des sabiam que serra necessfria para a Regiao, realmente
prevalecesse, entao, que o debate acontecesse e muito la; e s6 pegando uma
deixa do Vereador Romilson que f alou do Ministry Sergio Mora, disse que ele
viu, naquele dia, uma mengao dole no UOL dizendo que ele estava sends
derrotado a respeito do Plano de Seguranga que ele queria implementar no Pals,
e ele nio sabla que algu6m poderia ter a coragem de falar que ele estava sends
derrotado, ou ele ou o Govemo, des estavam sends, em tese, derrotados, foi
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escolhido um Ministry e que ele se lembrava, achava que era o primeiro
Ministro da Justiga que era de segunda instfncia que, geralmente, sempre foram
cargos politicos, juizes bem relacionados com a politica, ele sabia que ele era
de Curitiba e n8o sabia se era de primeira ou segunda instancia, mas enfim, ele,
realmente, labia dos entraves que aconteciam para que a Justiga pudesse
caminhar e ele estava tentando, de uma certa fomla, desbravar aquelas barreiras
e dai iam aquelas pessoas que jogavam, realmente, a questao politica em uma
discuss5o que, realmente, era mats abrangente do que aquilo, e coma podia
algu6m falar aquilo? Disse que elegeram um Presidents em virtude do
problema de seguranga do Pats e, enfim, era aquele o problelna da politica, se
colocava um notgvel para resolver uma situagao e fazia com que a opiniao de
uma pessoa que nio tinha dodo o conhecimento, desvirtuava todd um tema e
fazia com que judo estivesse sendo derrotado; estava derrotando o Pais,
derrotando as pessoas que estavam esperando uma mudanga na legislagao,
porque estava inconcebivel, realmente, a Seguranga Publica no Pals, e algo
tinha de ser feith, e as pessoas que estava la com o prop6sito de fazer,
comegavam a enfrentar aquele entrave politico coma se aquino, realmente, fosse
algo para que os proletos prosperassem, a barganha politica tinha de acontecer
para que qualquer proleto, qualquer iniciativa do Governo pudesse prosperar na
Camara, era inadmissivel aquele tips de politica e ele achava que estava bem
clara aquilo para a sociedade, que a populagao nio queria mais aquino e tinha
gents que tin1la o poder da infomiagao e passava uma informagao equivocada
para a populagao, e muitos daqueles 6rgaos estava caindo no descr6dito, entao,
ele pediria, realmente, que as medias sociais e as pessoas, realmente, que tinham
acesso a ela, estavam vendo que nio era nada daquilo que se mostrava nas
Brandes medias, e que ele ficava, realmente, chateado em ver aquelas
informag6es e esperava que, na verdade, quem saisse mais vitorioso com tudo
aquino, fosse a populagao brasileira; e seguindo o temp da caixa d'agua que foi
ditz, nio foi dino, des tinham cobrado, tinham alertado para manutengao, mas
ennlm, des estavam chegando, mais uma vez, nos dissidios dos funcionfrios
pablicos e des ouviram falar que estava na ordem dos dais por cents para ser
repassado aos funcionarios, e ele voltava a dizer que nio era daquele dia que
des estavam falando de uma aumento um pouco maid significativo, arima dos
padr6es da ii.flagao, mas diziam que, no ano atual, nio dada, ida flcar para o
pr6ximo, e no atual syria aldo realmente, se nio fosse maier dos indices
inflacionarios, talvez o induce inflacionario, mas, realmente, doin por cento com
todo o aumento que tiveram no Orgamento, era inadmissivel e ele achava que
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os funciongrios foram com aquela infomiagao at6 ele e, realmente, dais por
canto s6, ngo dava para aceitar, mas ele voltava a dizer que des n5o tinham
muito maid o que fazer, porque se chegasse naquela Casa, des tinham de
aprovar ou nao, mas ele pedia a sensibilidade de quem estivesse naquela
negociagao pudesse ver aqueles percentuais com maid dedicagao ao lado do
funcionalismos, e des sabiam que houve muitos a)ustes, mas ele achava que
atualmente(naquele memento o senhor Secretfrio solicitou ao Vereador para
que concluisse sua fda, uma vez que o tempo dole havia se esgotado), e ele
continuou falando que com um orgamento de quatrocentos e quarenta milh6es,
havia condig6es de darem um aumento um pouco maid significativo aos
funcionarios; agradeceu a todos; a seguir, fez uso da palavra o Sr. Alonso
Lopes da Silva que, depois de, novamente, cumprimentar a todos, disse que
aquela discussio que des acabaram aprovando la, que era o proleto de
resolugao que criou o C6digo de utica, ele queria fazer uma reflexao, homo
Vereador, ele achava que coma pessoa, em qualquer atividade que fazia, tinha
de estar olhando no que estava crescendo e uma coisa que estava contribuindo
muito para o mandato dole e at6 homo pessoa, Cram as reunites de Comissao,
aquela discussio que teve do C6digo de utica, foi uma longa discussao, vfrios
Vereadores colocaram vgrias discuss6es, e homo des discutiram, vazou aquela
discussao, mas aquela era uma Casa transparente, mas vazou porque des
queriam proteger vereador a, b ou c, na verdade, quando des, de certa forma,
acabavam rotulando uma coisa, acabavam nio discutindo, nio aprofundando,
nio crescendo come pessoa, entao, aquela discuss5o que teve la e des
acabaram de aprovar a questao da Comissio de utica, para ele foi uma ligao
rica, que des acabaram tends la; agradeceu ao pessoal que estava ha mais
tempo na Casa, o Boz6, o Fred, que contribuiram muito, tamb6m, do Waltinho,
da pr6pria Cassia, que estavam enaltecendo e setnpre contribuindo para des
crescerem homo Vereador; disse que ele queria la, tamb6m, falar da questao da
caixa d'agua, ele sabia que ja se posicionaram, mas ele queria se posicionar
dizendo que teve probletnas la mas, uma coisa que o deixou muito chateado era
do ponto de vista de coho des traLavam as opini6es e as explicagdes da
Prefeitura, e des, coma autoridade, tinham de aprender a respeitar as pessoas,
respeitar as instituig6es, respeitar o Poder Pablico, porque des queriam ser
respeitados, entao, ele achou que as vers6es que foram dadas para as
explicag6es, o que era mats importante que tinha de ter, que era a questao da
seguranga dos alunos, a questao da seguranga nas escolas, ficou uma coisa
secundaria, o que ficou foi se estava mentindo, se nio estava mentindo, quem
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foi la primeiio, quem Hilmou, e que aquelas coisas nio contribuiam; outra coisa,
talnb6m, que foi colocada, homo a Comissio de Educagao que ele fazia parte, o
David, o Cecon, tinha de tamar uma solugao e s6 faltou des irem la, pegar no
bravo e tirar a caixa d'agua de la, entao, as coisas tinham de chegar na
Comissao, e des tinham de analisar se des poderiam contribuir enquanto

Comissgo da Cfmara? Ele achava que des poderiam, mas que des, enquanto
Comissao, verem homo eram as coisas, quando chegavam la, e ele teve aquela
preocupag5o, e o que ele ficou mais chateado com aquela situagao era a
maneira coma tratavam as pessoas, a maneira da Prefeitura, a maneira homo
tratavam as instituig6es da cidade, des nio poderiam abaixar nunca aos
debates, at6 porque ele coma pessoa, homo pai, homo av6, ele, realmente, tinha
de aprender a ter juizo, as pessoas, is vezes, n5o tinham, mas des quando
estavam em um grau de vida, tinham de aprender a ter, e o que ele ia pedir la
sempre, era que des fizessem o debate, sim, mas fizessem o debate respeitoso,
fizessem o debate 6tico e fizessem o debate que a sociedade precisava; a seguir,
fez uso da palavra a Sra. Tail Camellini Esteves que cumprimentou a todos
dizendo que ela queria fazer um apelo ao Executivo: menos marketing e maid
agro, e se os uniformes escolares estavam prontos, ela pedia ao Prefeito
Gustavo Reid, para que entregasse para aquelas pessoas que precisavam, e que
ela ]embrava que o "logo" da campanha de era "Ha Esperanga", e homo muitas
pessoas acreditaram na esperanga, ela tamb6m acreditou, muitas inies
acreditaram que teriam uniforme, ela tamb6m acreditou, e ela lembrou no
primeiro dia que ela entrou la e que ela p6de por um requerimento, ela colocou
o requerimento do uniforme, e demorou tr6s antes para sair aquele uniforme e
ela sabia que n5o era obrigagao, homo o Vereador Romilson falou, mas muitas
pessoas, muitas maes votarain nile acreditando na esperanq;a, do mesmo jeito
quer ela acreditou e se decepcionou, e ela fazia o apelo, se aqueles uniformed
estavatb prontos, ela pediu para que ele entregasse para aquelas maes e que
tinham muitas maes que precisavam e necessitavam daqueles uniformes e que
n5o tinham condig6es de comprar roupas para os seus Hilhos; entao, ao senhor
Prefbito, se aqueles uniformed estivessem prontos, ela fazia um apelo para que
ele entregasse para aquelas maes.Terminando o tempo regimental de duragao
da Sessio Ordinaria, o Sr. Presidente comunicou que o Vereador Angelo
Roberto Torres, inscrito para uso da palavra na Explicagao Pessoal maria uso em
primeiro lugar na pr6xima Sessio Ordinaria, do dia dais de abril de dais mil
dezenove. .\ seguir, encerrou a Sessao, convocando a pr6xima Sessio
Ordinfria para o dia doin de abril de dais mil dezenove, terra-keira, com initio
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detemiinado para as dezoito horan e trinta minutos, dando initio, a seguir, a
Tribuna Livre. Nada mais havendo a tratar, lavreia presente ata que aida e
achada conforme, vai devidamente assinada.
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